
     CITTA’ DI CASTELFRANCO VENETO
                               PROVINCIA DI TREVISO

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 38 DEL 28/04/2023

OGGETTO: APPROVAZIONE RENDICONTO DEL COMUNE ANNO 2022

L’anno  2023  addì  28 del  mese di   Aprile,  alle  ore  20.07, in  Castelfranco  Veneto,  nel  Palazzo
Municipale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE convocato nelle forme di legge dal Presidente del
Consiglio con avviso in data 21/04/2023 prot. n. 20126, in seduta pubblica di prima convocazione.

Sono presenti in sala consiliare il Sig. Sindaco e i Sigg. Consiglieri Comunali:

Pr./As. Pr./As.
P MARCON Stefano- Sindaco
P DIDONE' Gianluca P GIOVINE Diego
P PASQUALOTTO Stefano P RIZZO Guido
P DIDONE' Michael P BASSO Fiorenzo
P ZANELLATO Matteo P SARTORETTO Sebastiano
P PERON Elisabetta P BELTRAMELLO Claudio
P DUSSIN Luciano P BOLDO Alessandro

AG BATTOCCHIO Annalisa P BOLZON Nazzareno
P PAVIN Mary P FISCON Gianni
P PASQUETTIN Brian P GOMIERATO Maria
P MURAROTTO Diego P STANGHERLIN Serena
P GATTO Viviana P BAZAN Maria Chiara
P CATTAPAN Giovanni P ZURLO Lorenzo Angelo

Gli Assessori presenti in sala consiliare sono:

Pr./As. Pr./As.
A GALANTE Marica
P BATTAGLIA Agostino P GUIDOLIN Stefania
P PIVOTTI Franco P GARBUIO Roberta
A GIOVINE Gianfranco

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. CESCON Ivano.

Riconosciuta la legalità dell’adunanza, assume la presidenza il Sig. DIDONE' Gianluca, il quale invita il
Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto all’ordine del giorno sopra indicato.

La seduta è resa pubblica mediante l’accesso contingentato del pubblico e mediante trasmissione in 
diretta streaming attraverso la piattaforma youtube.
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-.-.-.-.-.-.-

Sono presenti il Sindaco e n. 21 Consiglieri (Gianluca Didonè, Stefano Pasqualotto, Michael
Didonè, Matteo Zanellato, Elisabetta Peron, Luciano Dussin, Mary Pavin, Brian Pasquettin,
Diego  Murarotto,  Viviana  Gatto,  Giovanni  Cattapan,  Guido  Rizzo,  Fiorenzo  Basso,
Sebastiano  Sartoretto,  Claudio  Beltramello,  Alessandro  Boldo,  Gianni  Fiscon,  Maria
Gomierato, Serena Stangherlin, Maria Chiara Bazan, Lorenzo Angelo Zurlo).

Sono presenti  la  Vicesindaca Marica  Galante  e gli  Assessori  Agostino  Battaglia,  Franco
Pivotti, Stefania Guidolin e Roberta Garbuio.

-.-.-.-.-.-.-

Il Presidente pone in trattazione l’argomento in oggetto secondo la proposta di deliberazione 
che di seguito si riporta:

“
PROPOSTA DI DELIBERA

Visti gli artt. 151, 193 ed i Titoli III e VI del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267;

Visti in particolare gli artt. 227 e 228 del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 e l’art. 11 del D. Lgs.
23 giugno 2011, n. 118, riepilogati degli allegati obbligatori al rendiconto della gestione,

Esaminato il Conto per l’esercizio finanziario 2022 reso dal Tesoriere Intesa Sanpaolo s.p.a.
nei termini stabiliti dall’art. 226 del D. Lgs. 267/2000;

Dato atto che ai sensi dell’art. 11, punto 4 lettera l) del D. Lgs. 118/2011 viene allegato al
rendiconto della gestione il prospetto degli incassi e dei pagamenti effettuati dal Tesoriere
ed inseriti nel Sistema Informativo delle Operazioni degli Enti Pubblici (SIOPE);

Vista la relazione del Collegio dei Revisori dei Conti sul Rendiconto suddetto, resa ai sensi
dell'art. 239 del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267;

Preso atto che i responsabili dei Servizi hanno provveduto, ai sensi dell'art. 3, comma 4, del
D. Lgs.  23 giugno 2011, n. 118, e dell’art. 228, comma 3, del D. Lgs. 18 agosto 2000, n.
267, all’operazione di riaccertamento dei residui, consistente nella revisione delle ragioni
del  mantenimento  in  tutto  o  in  parte  di  tali  partite  nella  contabilità  comunale,  e  ad
attestare l’assenza di debiti fuori bilancio al 31.12.2022;

Visto che, conseguentemente all’operazione di riaccertamento di cui sopra è stato redatto
l’Elenco  dei  residui  attivi  e  passivi  da  mantenere  distinti  per  anno di  provenienza  da
allegarsi al rendiconto della gestione ai sensi dell’art. 11, punto 4 lettera m) del D. Lgs.
118/2011,  approvato  con  deliberazione  della  Giunta  Comunale  n.  73  del  13.03.2023,
dichiarata immediatamente eseguibile;
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Dato atto che dal conto del bilancio non vi sono crediti stralciati o dichiarati inesigibili; 

Dato atto che sono da allegare al rendiconto della gestione i parametri di determinazione
delle condizioni deficitarie dell’Ente, ai sensi degli art. 227, comma 5, e 228, comma 5,
del D. Lgs 267/2000;

Dato atto che l’Ente non versa in condizioni strutturalmente deficitarie secondo i parametri di
cui al Decreto del Ministero dell’Interno, di concerto con il Ministero dell’Economia e delle
Finanze, del 28/12/2018;

Dato atto che, in osservanza a quanto regolato dall’art. 16, comma 26, del D.L. n. 138/2011,
convertito con Legge n. 148/2011, viene allegato al rendiconto un prospetto descrittivo
delle  spese  di  rappresentanza  sostenute  dall’Ente  nel  corso  del  2022,  predisposto
secondo lo schema fissato dal Decreto del Ministero dell’Interno datato 23.01.2012;

Dato atto che con deliberazione consiliare n. 77 in data 26 luglio 2022 è stato dato atto del
permanere degli equilibri generali del bilancio 2022/2024, ai sensi dell’art. 193 del D. Lgs.
267/2000;

Dato atto che con deliberazioni della Giunta Comunale n. 31 e n. 32 del 26.01.2023, sono
stati approvati i rendiconti dell’economo comunale e degli agenti contabili a denaro e a
materia dell’anno 2022;

Richiamata  la  deliberazione  della  Giunta  Comunale  n.  79  del  23/03/2023,  dichiarata
immediatamente  eseguibile,  con la  quale  è stato approvato  lo  Schema di  Rendiconto
della Gestione 2022 e relativi allegati – compresa la relazione della Giunta Comunale;

Dato atto che, ai sensi dell’art. 6, comma 4, del D.L. 95/2012, convertito con modificazioni in
Legge n. 135/2012, è allegata al Rendiconto una nota informativa contenente la verifica
dei crediti e debiti reciproci tra l’Ente e le società partecipate; 

Dato atto che è stato verificato il rispetto:
 della destinazione della spesa della quota vincolata proventi del Codice della Strada, ai

sensi degli artt. 142 e 208 del D. Lgs. 285/1992, modificato con Legge n. 120/2010;
 dei limiti di spesa degli incarichi di collaborazione e professionali di cui all’art. 3 comma 55

Legge 244/2007);

Dato atto:
 che  l’elenco  delle  partecipazioni  è  inserito  nella  Relazione  della  Giunta  Comunale  al

rendiconto 2022 e che i bilanci delle società riferiti all’anno 2021 sono pubblicati sul sito
web comunale all’indirizzo:
https://www.comune.castelfrancoveneto.tv.it/index.php?area=12&menu=323&page=3658

 che  il  bilancio  consolidato  del  Comune  di  Castelfranco  Veneto  riferito  all’anno  2021,
approvato con deliberazione consiliare n. 98 del 30.09.2021 ed i bilanci anno 2021 dei
soggetti  considerati  nel  “Gruppo  Amministrazione  Pubblica”,  di  cui  all’allegato  4/4  ed
all’allegato 4/1 (punto 9.3) del D. Lgs. n. 118/2011, sono pubblicati sul sito web comunale
all’indirizzo:
http://www.comune.castelfranco-veneto.tv.it/index.php?area=12&menu=323&page=1419

 che i bilanci ed i rendiconti del Comune di Castelfranco Veneto sono pubblicati sul sito
web comunale all’indirizzo:
https://www.comune.castelfrancoveneto.tv.it/index.php?area=12&menu=323&page=1419
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Accertato che il Rendiconto in discussione, comprensivo degli allegati obbligatori (Relazione
della Giunta, Relazione del Collegio dei Revisori, Elenco dei residui attivi e passivi distinti
per anno di provenienza), è stato messo a disposizione dei Consiglieri Comunali;

Visto il D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 e successive integrazioni e modificazioni;

Visto il D. Lgs. 23 giugno 2011, n. 118 e successive integrazioni e modificazioni;

Visto lo Statuto Comunale;

Visto il Regolamento di contabilità;

Richiamate le motivazioni e premesse riportate;

SI PROPONE AL CONSIGLIO COMUNALE:

1) di dare atto che le operazioni di riaccertamento dei residui attivi e passivi sono state
approvate  con  deliberazione  di  Giunta  Comunale  n.  73  del  13.03.2023,  che  ha
provveduto a variare gli  stanziamenti  dell’esercizio in corso per la reimputazione dei
residui con esigibilità oltre la data del 31.12.2022;

2) di approvare il Rendiconto della gestione dell’esercizio 2022, come da allegato sub A,
che costituisce parte integrante e sostanziale della presente deliberazione, composto
dei seguenti documenti:
 i prospetti della gestione delle entrate e delle spese con annessi quadri riepilogativi;
 la verifica degli equilibri comprovante il risultato d’esercizio non negativo;
 il prospetto dimostrativo del risultato di amministrazione;
 quadro generale riassuntivo;
 la composizione per missioni e programmi del fondo pluriennale vincolato;
 la composizione del fondo crediti di dubbia esigibilità;
 il prospetto degli accertamenti per titoli, tipologie e categorie;
 il prospetto degli impegni per missioni, programmi e macroaggregati;
 elenco analitico delle risorse accantonate nel risultato di amministrazione;
 elenco analitico delle risorse destinate nel risultato di amministrazione;
 elenco analitico delle risorse vincolate nel risultato di amministrazione;
 la tabella degli accertamenti ed impegni pluriennali;
 i prospetti riepilogativi delle entrate e delle spese per piano dei conti;
 il  prospetto  delle  spese  sostenute  per  lo  svolgimento  di  funzioni  delegate  dalla

Regione 
 il prospetto degli utilizzi di contributi e trasferimenti da parte di organismi comunitari;
 i  prospetti  relativi  alla contabilità  economico-patrimoniale secondo le nuove regole

previste dall’allegato 4/3 del D. Lgs. 118/2011;
 il conto del Tesoriere dell’esercizio 2022 ed il quadro riassuntivo della cassa;
 il piano degli indicatori e dei risultati attesi, di cui al decreto del Ministero dell’Interno

del 22/12/2015;
 la tabella dei parametri di riscontro della situazione di deficitarietà strutturale;
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3) di approvare gli altri allegati al Rendiconto della gestione dell’esercizio 2022, come di
seguito  riportati,  dando  atto  che  costituiscono  parte  integrante  e  sostanziale  della
presente deliberazione:
 la  Relazione  della  Giunta  Comunale  e  la  Nota  Integrativa  al  Rendiconto  2022

(allegato sub B) ;
 i  residui  attivi  e  passivi  conservati,  ed  inesigibili,  risultanti  dalle  operazioni  di

riaccertamento dei residui (allegato sub C);
 la nota informativa contenente la verifica dei crediti e debiti reciproci tra l’Ente e le

società partecipate (allegato sub D e contenuto anche nella Nota Integrativa);
 il prospetto descrittivo delle spese di rappresentanza  sostenute dall’Ente nel corso

del 2022 (allegato sub E);
 i  prospetti  dimostrativi  della  destinazione  dei  proventi  del  Codice della  Strada,  ai

sensi del D. Lgs. n. 285/1992 (contenuto anche nella nota integrativa), del rispetto
dei limiti di spesa per gli incarichi professionali  di cui alla Legge n. 244/2007 e lo
stock del debito al 31 dicembre 2022 (allegato sub F);

 i quadri relativi agli incassi ed ai pagamenti 2022 secondo la codifica SIOPE (allegato
sub G);

 l’attestazione dei tempi medi di pagamento relativi all’anno 2022, resa ai sensi del
d.L. n. 66/2014, conv. in legge n. 89/2014 (allegato sub H);

 relazione  consuntiva  sull’utilizzo  dei  fondi  assegnati  e  sul  raggiungimento  degli
obiettivi stabiliti dal DPCM del 1° luglio 2021, articolo 1, comma 792, legge 178/2020
(allegato sub I);

4) di dare atto che alla data del 31.12.2022:
 non vi sono debiti fuori bilancio, come da dichiarazione dei Responsabili dei Servizi

agli atti in ufficio;
 non vi sono spese assunte per contratti relativi a strumenti derivati o da contratti di

finanziamento  (art. 30, comma 8, della legge n. 133/2008);
 è stato accantonato nell’avanzo di amministrazione 2022 un fondo rischi per passività

potenziali di euro 200.000,00 derivante dal rendiconto 2018;
 il conto economico presenta un risultato di esercizio pari a Euro 2.205.669,73;

5) di destinare l’utile d’esercizio a riserve;

6) di dare atto della precedente deliberazione di Consiglio Comunale n. 77 in data 26 luglio
2022, riguardante la  verifica degli equilibri finanziari anno 2022;

7) di dare atto che il  Collegio dei Revisori  dei Conti ha reso in data 30 marzo 2023 la
relazione sul Rendiconto suddetto, ai sensi dell'art. 239 del D. Lgs. 18 agosto 2000, n.
267, come da allegato al presente atto, che costituisce parte integrante e sostanziale
della presente deliberazione;

8) di dare atto che l’Ente ha rispettato i Vincoli di Finanza Pubblica per l’esercizio 2022;

9) di trasmettere il presente atto al Tesoriere comunale;

10) di  dichiarare  la  presente  deliberazione  immediatamente  eseguibile  ai  sensi  ai  sensi
dell’art. 134, 4° comma, del D. Lgs. 18/8/2000, n. 267, al fine di procedere con eventuali
variazioni al bilancio di previsione se necessario.
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-.-.-.-.-.-.-.-

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di delibera sopra riportata;

Udita l’illustrazione della predetta proposta da parte del …. (Sindaco o Assessore delegato);

Dato  atto  che  la  presente  proposta  di  deliberazione  è  stata  esaminata  in  sede  di
………………. in data ……………………;

Aperta la discussione con i seguenti interventi:
…
…
Chiusa la discussione;

Visto il D. Lgs. 18/8/2000, n. 267;

Visto lo Statuto Comunale;

Visti i pareri resi ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/2000, sulla proposta di delibera sopra
riportata;

Con la seguente votazione effettuata per alzata di mano:
Presenti n.
Di cui con diritto di voto n.
Votanti n.
Astenuti n.
Maggioranza richiesta n.
Favorevoli n.
Contrari n.

DELIBERA

di approvare la proposta di delibera così come sopra riportata.

-.-.-.-.-.-.-

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti e condivisi i motivi per i quali viene proposto di dichiarare l’immediata eseguibilità della
presente delibera,

Con la seguente votazione effettuata per alzata di mano:
Presenti n.
Di cui con diritto di voto n.
Votanti n.
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Astenuti n.
Maggioranza richiesta n. 13
Favorevoli n.
Contrari n.

dichiara  la  presente  deliberazione  immediatamente  eseguibile  ai  sensi  dell’art.  134,  4°
comma, del D. Lgs. 18/8/2000, n. 267.

”
-.-.-.-.-.-.-.-

INTERVENTI

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Passiamo, quindi, al punto n. 9: “Approvazione rendiconto del Comune anno 2022”.
Seguirà  la relazione da parte  dell’Assessora  Guidolin,  dopodiché un breve intervento  da
parte degli Assessori che illustreranno, insomma, cercando di essere… È difficile dire tutto
quello che è stato fatto nel 2022 che però,  insomma,  faranno un loro intervento.  Prego,
Assessora Guidolin.  
 
ASSESSORA GUIDOLIN 
Sì, eccoci. Noi sappiamo che appunto entro il 30 di aprile di ogni anno dobbiamo approvare
il  rendiconto,  quindi  ciò  che  è  stato  fatto  nel  corso  del  2020-2022.  L'avanzo  di
amministrazione  al  31/12/2022  è  di  14.507.000  che  è  dato  dal  saldo  di  gestione  di
competenza dal saldo di gestione dei residui, dall'avanzo degli anni precedenti applicato e
non applicato. Sappiamo benissimo anche che questi 14 milioni non sono sicuramente la
parte disponibile  che noi possiamo andare ad utilizzare in quest’anno e quindi andare a
variare sicuramente tutte le poste di previsione di questo Bilancio che abbiamo approvato a
dicembre. Questo perché? Perché la composizione del risultato di amministrazione, se avete
avuto modo di vedere sia la nota integrativa che la relazione di Giunta, a pagina 7 della nota
integrativa vediamo proprio la composizione di questo risultato di Amministrazione che vede
una parte accantonata di circa un 1.928.000 e si parla di una parte che viene costituita da
economie sugli stanziamenti in uscita. In questo 1.928.000 troviamo il fondo crediti di dubbia
esigibilità per circa 1.500.000, troviamo fondi per le perdite di società partecipate di circa
33.000 euro, così come andiamo a trovare un importo di circa 187.000 euro per andare a
rivedere quelli che sono i rinnovi contrattuali per la spesa del personale. Oltre a questo, vi
sono i fondi vincolati, fondi vincolati che sono di circa 6.866.000 euro, queste sono spese
finanziate  da  entrate  con  obbligo  di  andarle  ad  investire  in  alcuni  appunto  investimenti
specifici imposti da Leggi, da principi, o comunque spese finanziate da mutui o prestiti per la
realizzazione di azioni o di investimenti ben specifici. E qui troviamo vincoli derivati da Leggi
per circa 817.000 euro, troviamo vincoli derivanti da trasferimenti che sono soprattutto legati
alla parte sociale in gran parte 3 milioni  derivanti  dalla quota servizi  povertà e di natura
sociale per circa 333.000 euro, troviamo vincoli derivati da mutui per circa 510.000 euro che
riguarda il recupero dell'ex Casa Cattani per la realizzazione dell'asilo notturno e poi altri
vincoli  sempre  legati  all’ente,  quali  appunto  il  lascito  Cargnello  per  un  importo  di  circa
387.000 euro e un 21.000 euro sempre legato alla spesa del personale. Infine, arriviamo alla
parte  destinata  agli  investimenti  che è di  circa 1.204.000.  Ecco che se partiamo dai 14
milioni  iniziali  e  andiamo  a  togliere  la  parte  accantonata,  la  parte  vincolata  e  la  parte
destinata agli investimenti, arriviamo ad avere una parte disponibile di circa 4.500.000 che è
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in linea,  diciamo,  con quello  che avevamo raggiunto  nel  rendiconto del 2022 che siamo
andati ad approvarlo entro il 30 aprile 2022, questa è la somma e l'importo su cui da qui in
avanti dovremmo andare a ragionare per capire dove poterli andare ad utilizzare, sapendo
sempre  che  per  la  spesa  corrente  questi  possono  essere  utilizzati  però  per  spese  non
ricorrenti. Andiamo ad analizzare un pochino quella che è stata l'analisi all'interno della nota
integrativa. Noi andiamo ad analizzare quello che è il fondo pluriennale vincolato e magari
avete visto che rispetto all'inizio anno del 2022 dove eravamo intorno ai 7 milioni,  siamo
arrivati  a  11 milioni  e magari  la  domanda sorge spontanea,  ma ha un'unica  e semplice
risposta che è legata ai finanziamenti del PNRR. Così come il fondo cassa al 31/12 vede
una somma di circa 23 mila euro, si è proceduti alla ricognizione dei residui attivi e passivi,
inoltre con l'avanzo dell'anno precedente siamo andati ad impegnare per la parte corrente
circa 2.076.000 e per la parte invece capitale per circa 2.400.000. Al risultato di gestione ha
comunque inciso sia i trasferimenti,  come ho detto poc'anzi,  del PNRR, sia l'Home Care,
quindi da INPS tutti i finanziamenti arrivati nel sociale, così come i trasferimenti europei per i
due progetti importanti che stanno portando avanti i due colleghi in merito al Varcities e al
Plenty  Life.  Non  dimentichiamoci  che  comunque  le  entrate  del  2022  hanno  comunque
continuato a risentire di quella che è la condizione economica del mondo, quindi al di fuori
dell’Italia che è sicuramente la guerra in Ucraina, così come l'emergenza epidemiologica che
anche  nel  2020-2022  ha continuato  a  persistere  e  ad  esistere.  In  ogni  caso  le  entrate
arrivano  ad  una  somma  di  circa  12  milioni  di  euro,  di  cui  4.158.000  sono  entrate  da
trasferimenti. Questi sono trasferimenti per lo più straordinari che hanno fatto fronte a quelle
che erano le utenze legate all'energia,  al gas,  quindi un maggior  ristoro per far  fronte a
maggiori spese e a minori entrate. Nel 2022 non sono stati accesi i nuovi mutui, anzi con
una parte dell’avanzo di amministrazione siamo andati con una delibera se non ricordo male
di novembre, comunque verso la fine dell’anno, siamo andati a riscuotere, quindi a chiudere
anticipatamente dei prestiti  che erano stati  accesi molti  anni prima. Per quanto riguarda,
invece,  le  entrate  in  conto  capitale  abbiamo  un  importo  di  circa  6.796.000.  Per  quanto
riguarda le società partecipate abbiamo continuato ad avere e a mantenere le percentuali
ricordando che appunto è avvenuta e si è conclusa poi la fusione tra AEEP e CPS. Per
quanto riguarda invece le spese per la parte corrente siamo intorno ai 21 milioni e per la
parte in conto capitale siamo intorno ai 4 milioni. Quello che a me premeva sottolineare che
secondo me rende un po’ l’idea è alla pagina 36 e 37 della nota integrativa dove si vanno ad
analizzare quelle che sono le spese per missioni e le percentuali che ogni singola missione a
fine  anno ha raggiunto  e  secondo  me visto  l'anno  e  visto  comunque  l'andamento  della
situazione che ci circonda oltre a quella interna nostra ha dato dei buoni risultati in quanto la
media è sempre superiore ai 50 se non anche al 70 per cento. Questa è un pochino la
situazione e il punto e l'analisi di quello che è stato il 2022. Grazie.  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Grazie Assessora. Prego, Assessore Pivotti.  
 
ASSESSORE PIVOTTI  
Buonasera a tutti. Allora partirei dai servizi scolastici ed istruzione. Servizi scolastici offerti
dal  Comune,  come sapete,  sono servizi  di  refezione scolastica  e trasporto  scolastica  di
vigilanza alunni e il servizio pre-scuola. La prima parte del 2022 è stata caratterizzata dalla
quota dell'emergenza Covid e, nonostante tutte le difficoltà, i servizi in questione hanno dato
un servizio adeguato a tutte le situazioni richieste dall'utenza. Nell’ultima parte dell'anno si
sono affrontati problemi non secondari rispetto al rinnovo degli appalti di gara del servizio di
refezione scolastica e trasporto scolastico, sia per le condizioni dei bandi e sia per la mutata
condizione economica che questi servizi devono affrontare per l'aumento ovviamente delle
spese. Dal punto di vista della manutenzione del rinnovo degli edifici scolastici, il rapporto
dell'Assessorato in sintonia con i lavori pubblici è stato fortemente impegnato per individuare
le strutture scolastiche, mense, palestre, scuole ed asili, da poter proporre i finanziamenti del
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PNRR scuola, questo importante lavoro ha portato alla presentazione di sei progetti per un
totale di oltre 5 milioni di finanziamenti, di cui oltre 3 milioni di progetti approvati. Il rapporto
con le scuole dell'obbligo ma anche con le superiori è stato continuo per promuovere gli
studi  scolastici  di  Castelfranco  Veneto,  venendo  incontro  anche  alle  loro  richieste  e
contribuendo  con  diversi  finanziamenti  per  l’attività  gestionale.  Per  venire  incontro  alle
esigenze  anche  della  didattica  a  distanza  sempre  la  maggiore  informatizzazione  e  in
collaborazione  col  CED  sono  stati  notevoli  gli  investimenti  per  la  banda  larga.  Tra  le
progettualità particolari il bando delle borse di studio che è stato rinnovato con la suggestiva
consegna di premi ai ragazzi meritevoli e particolarmente importante anche per l'intervento
economico è quella dei centri  estivi con finanziamento senza eguali pari a quasi 170.000
euro  e  con  l'attivazione  dell'a  associazioni  nei  centri  estivi,  garanzia  di  efficienza  e
competenza da parte dei gestori e sicurezza da parte delle famiglie che fanno frequentare i
centri  estivi.  Per quanto riguarda lo sport dal 2022 dal punto di vista delle manifestazioni
sportive e di promozioni delle discipline sportive è stato un anno a mio parere eccezionale e
difficilmente  ripetibile  anche  per  problematiche  economiche,  ed  infatti  abbiamo  visto  la
partenza  della  seconda  tappa  della  Adriatica  Ionica  Race  corsa  internazionale  per
professionisti ciclisti,  i campionati nazionali e italiani di corsa su strada, la Passeggiata in
Rosa in collaborazione con la Pro Loco che si è svolta per la prima volta a Castelfranco,
alcuni passaggi del Giro del Veneto, il Giro d'Italia e la Festa dello Sport.  La Festa dello
Sport dopo gli anni di interruzione per il Covid è ripresa svolgendosi in tre giornate in Piazza
Giorgione con ampia partecipazione a gran parte di società sportive di Castelfranco Veneto
e per  la  prima volta  abbiamo ideato  una manifestazione che voleva portare,  diciamo,  a
premiare  quei  campioni  che  oggi  non  sono  più  in  attività,  diciamo  manifestazione  che
abbiamo chiamato Campioni Sempre che ha portato in teatro accademico alla premiazione
di tanti campioni, tra l'altro come calibro di Francesco Guidolin e Ballan che hanno tenuto
alto il nome dello sport castellano. Ha anche collaborato attivamente per la manifestazione
Giorgione d’Oro che si è diciamo riproposta dopo il Covid premiando tre giovani promesse
dello sport  Castellano,  questo impegno è stato accompagnato da un’azione continua per
garantire pur in situazioni di emergenza dovuta sia il Covid ma anche ai lavori nelle diverse
palestre, la massima accessibilità delle strutture e diverse associazioni sportive. In questo
senso è stato notevole il lavoro per omologare la nuova palestra Nightingale per le attività
sportive e che ha visto a febbraio l'inaugurazione ufficiale con una gara ad alto livello di
basket. Si sono inoltre erogati tutti i contributi stanziati per il sostegno della società, rimborsi
vari e acquisto attrezzature. In collaborazione con i lavori pubblici poi è stato aggiornato e
portato avanti il piano di manutenzione straordinario degli impianti sportivi che era frutto di
un corposo lavoro di rilievo fatto nel 2021 e che vedrà nel 2023 i primi interventi importanti,
oltre a quelli già programmati di manutenzione del Palazzetto dello Sport e degli spogliatoi
del campo di Sant'Andrea, delle attrezzature sportive di Sant'Andrea. Per quanto riguarda i
servizi sociali come è noto l’Assessorato ai servizi sociali è stato assegnato nel 2022 dal
cambio di tre Assessori:  Marconato,  il  Sindaco,  è il  sottoscritto destinatario della delega,
questo però nulla ha tolto alla funzionalità dei servizi  che,  come si evince dall'esauriente
relazione, ha portato avanti tutti gli interventi per l'infanzia giovani e notevoli interventi diretti
e indiretti per l'inclusione sociale, lo sportello dei cittadini stranieri, le politiche per la casa e i
servizi di assistenza agli anziani. Se questi interventi abbiano potuto soddisfare tutti i bisogni
emergenti non è semplice dirlo, anche se il dato dell'attività di accoglienza ascolto e analisi
risposte ai bisogni dei cittadini da parte degli Assistenti Sociali è stato cospicuo, 230 colloqui
mensili con oltre tremila colloqui annui. Quest'anno, proprio per andare a identificare quali
possono essere i bisogni sociali reali è stato finanziato un rilievo promosso dal volontariato di
Castelfranco Veneto in collaborazione con l’Università  di  Padova per  l'analisi  dei  bisogni
sociali nell'area della Castellana che speriamo di avere risposte adeguate al problema dei
rilievi  delle  necessità.  Nell'ultimo  periodo  dell'anno  le  azioni  che  hanno  visto  impegnato
fortemente il sottoscritto sono state quelle inerenti al coordinamento dell'ambito territoriale e
sociale di cui Castelfranco è capofila sia nelle diverse conferenze dei Sindaci ma anche di
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ambito. Vi è quasi una conferenza ogni quindici giorni e sia per ribadire il potenziale ruolo di
capofila  dell'ambito  del  Comune  di  Castelfranco  Veneto,  ma  anche  poi  per  arrivare  al
risultato  della  convenzione  dei  diversi  comuni  dell'ambito  che  è  in  vista  della
programmazione e approvazione della Legge Regionale sugli ambiti che stiamo seguendo. A
fine anno vi è stato l'importante bando per l'erogazione dei contributi per il sostenimento nel
pagamento delle utenze domestiche che ha visto un finanziamento proprio di 150.000 euro
proprio del Comune con 398 istanze di partecipazione e che ha erogato dei contributi ad
oltre 250 famiglie. Altra attività è stata quella di seguire ovviamente l'evoluzione dei progetti
del PNRR sociale al fine di arrivare ad utilizzare tutti i finanziamenti che contano, oltre 5
milioni  di  euro,  e  tutto  il  settore,  anche  l’Assessorato,  è  stato  poi  impegnato  nell’ultimo
periodo per la formazione dei piani di zona per il  nuovo triennio che ha visto il  Comune
coordinare l’importante tavola per l’inclusione sociale. Quindi, lei con le associazioni, come è
noto l’Assessorato alle associazioni,  non ha un budget  specifico che trova l’occasione di
diversi  assessorati  a cui fanno riferimento le diverse associazioni.  Un ruolo importante è
svolto invece per quanto riguarda l’assunzione di quartiere, frazione, e monitoraggio dello
stato delle sedi a loro assegnate in collaborazione con il patrimonio e i lavori pubblici.  In
questo senso si è svolta un'azione,  una funzione di collegamento importante con gli  altri
assessorati  per  la  soluzione  di  diversi  problemi  emergenti  che  da  parte  di  diverse
associazioni, sia gestionali che di manutenzione dimostrazione di diversi stabili. Nell'ultima
parte dell'anno è stato fatto un notevole lavoro con il  coinvolgimento di  tutti  i  Presidenti
dell'associazione per la programmazione degli incontri da parte dell'Amministrazione con lo
scopo  sia  di  presentare  il  piano  di  Protezione  Civile  e  recepire  dai  cittadini  istanze  e
suggerimenti.  Tale  lavoro  ha  portato  nel  2023  all'effettuazione  di  ben  16  incontri  che
praticamente ha coinvolto tutta la popolazione di Castelfranco Veneto. Altro ruolo importante
è stato quello di coordinare il rapporto con gli Assessorati alle Attività Produttive, Turismo,
Cultura  e  Sport,  ognuno  ovviamente  per  gli  specifici  settori  con la  Proloco cittadina  nel
programmare le attività annuali.

-.-.-.-.-.-

Durante l’intervento dell’Assessore Pivotti, rientra il Consigliere Diego Giovine.

Sono presenti il Sindaco e n. 22 Consiglieri.

-.-.-.-.-.-

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Bene, grazie Assessore. Assessora Garbuio, prego.  
 
ASSESSORA GARBUIO  
Sì, allora l'anno 2022 vede piano,  piano, un ritorno alla normalità per quanto riguarda le
attività culturali,  ovviamente tralasciando i primi tre mesi,  il primo trimestre dell'anno.  Per
quanto riguarda l'attività svolta presso il teatro accademico abbiamo ovviamente ospitato le
consuete rassegne musicali del Conservatorio, la stagione di prosa che ha riscontrato un
aumento  nel  numero degli  abbonati  e abbiamo inserito  nel  2022 una rassegna di  prosa
destinata ai ragazzi ed ha avuto un ottimo successo. Altre iniziative, ci tengo a ricordare il
cartellone e la rassegna di noi donne l'essere speciale in collaborazione con l'Assessorato
alle  Pari  Opportunità  e  diverse  realtà  territoriali.  Si  è  tenuta  la  programmazione  e
realizzazione della stagione estiva con l’inserimento di una novità che è stata quella degli
spettacoli teatrali itineranti tra le frazioni in collaborazione con il centro del volontariato. Per
quanto riguarda Torre Civica e Studiolo voi sapete che dall'anno scorso la gestione è stata
affilata all’Unpli, la quale ha avuto dei buoni successi anche in tema di numeri, in media mi
riferiscono dagli ottanta, sugli ottanti accessi al weekend, con un picco di oltre cento accessi
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nel weekend del Palio Castellano che avevamo realizzato e installato una mostra a tema. La
loro attività secondo me riscuote anche un buon successo, anche perché realizzano spesso
laboratori  per  bambini  e  ragazzi  all'interno  della  Torre  e  anche  nel  2023  abbiamo  dato
proprio una cadenza temporale, fissa, di almeno un laboratorio al mese. Per quanto riguarda
la biblioteca, l'anno scorso è stato un periodo un po’ difficile perché non è stato possibile
mantenere l’orario consolidato della biblioteca rispetto agli anni precedenti ed è stato ridotto
a causa diciamo una parte di personale che è andato in pensione. Abbiamo però mantenuto
gli  orari  e  ampliato  gli  orari  di  apertura  della  biblioteca  ai  ragazzi,  attività  che  abbiamo
mantenuto  nel  2021  e  confermato  nel  2022,  abbiamo  organizzato  le  visite  guidate  alla
biblioteca per i ragazzi in modo che conoscessero il luogo, l’iniziativa scelgo il mio libro e
sostanzialmente viene invitata la classe degli istituti elementari a cadenza periodica, un po’
anche per interessarsi  e curiosare tra i  libri.  La biblioteca in classe Leggiamo Insieme e
ovviamente  i  PCTO  realizzati  con  gli  Istituti  castellani  in  modo  particolare  per  quanto
riguarda diciamo affiancamento nelle mostre che abbiamo realizzato all'interno del Museo
Casa Giorgione. Ovviamente Castelfranco è ancora capofila del Polo Bibliotecario e quindi
ha coordinato e curato sempre con l'obiettivo di promuovere la lettura, la rassegna a Cento
Mario Lodi 1922 – 2022 e sempre per la fascia di età 0 – 18 la biblioteca ha preparato con la
collaborazione proprio del Polo bibliotecario i consigli per la lettura per l'estate alle diverse
fasce  di  età.  Per  quanto  riguarda  le  attività  museali  ci  tengo  a  rilevare  la  progettualità
espositiva di Dar Voce al Fregio che si è tenuta sostanzialmente dal mese di giugno al mese
di  settembre,  in  collaborazione  con  il  Ministero  della  Cultura  che  abbiamo  ricevuto  un
contributo se pur minimo di 3.500 euro al Rotary Club di Castelfranco Asolo e a Banca Terre
Venete e l’Associazione di Amici di Bruno Brunello.  Abbiamo anche altresì acquisito una
importante  donazione  associabile  al  Fregio  grazie  a  una  donazione  privata  che  va  ad
accrescere come dire l’allestimento permanente del nostro museo Casa Giorgione. Abbiamo
sempre  implementato  anche  allestimento  con  la  valorizzazione  del  Fregio  mediante  la
proiezione virtuale della testa mancante. E poi con la fine dell'anno 2022 abbiamo allestito e
realizzato la Mostra Canova e Giorgione, proseguita fino ad aprile. Considerata la domanda
che mi è stata fatta in precedenza, per quanto riguarda gli introiti ricevuti da questa ultima
mostra, da bigliettazione sono circa 23 mila euro, da vendita di cataloghi sono stati venduti
146 cataloghi e quindi circa un po’ più 2.000 e poi con ha promozione che abbiamo fatto, la
Beffa Gift, e quindi abbiamo promosso un regalo nel periodo di Natale e nel periodo di San
Valentino, abbiamo venduto 46 Gift, 46 cofanetti, per un ricavo poco meno di 1.000 euro.
Dopo se avete delle domande specifiche sono a disposizione.  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Grazie, Assessora. Assessore Battaglia, prego.  
 
ASSESSORE BATTAGLIA  
Seguo prego l'ordine esposti nella relazione. Partecipazioni,  le partecipazioni del Comune
sono immutate, le riassumo brevissimamente. L’alto Trevigiano Servizi S.p.a. abbiamo il 3,9
e rotti per cento; Ascolding S.p.a. il 3,8 e qualcosa per cento; di MOM mobilità di marca
abbiamo il  3 e il  94 per cento;  di  Contarina,  che è una partecipazione secondaria,  cioè
attraverso il Priula, abbiamo il 5,97 per cento. Enti strumentali partecipati invece che non
sono vere e proprie partecipazioni, ma che comunque confluiscono nel bilancio consolidato
del Comune, abbiamo la AEEP che è un'azienda partecipata al cento per cento; abbiamo il
Bacino Priula che è 5 e 97 per cento percentuale che corrisponde esattamente a quella di
Contarina S.p.a.; il Consiglio di Bacino Veneto Orientale che non è una società ma è un ente
di governo di cui abbiamo il 3,94 per cento. Tutte queste partecipazioni fanno un totale per
l'iscrizione a Bilancio come immobilizzazione finanziaria pari ad euro 42.626.252,72, di cui
5.305.461 è la partecipazione al 100 per cento in AEEP; il resto se volete trovate il dettaglio
a pagina 35, è il valore della quota delle varie partecipazioni nelle diverse società che ho
citato prima. Mi preme rilevare una cosa, che trovate a pagina 54 e 55 della relazione, voi

______________________________________________________________________________
Città di Castelfranco Veneto

11



OGGETTO: APPROVAZIONE RENDICONTO DEL COMUNE ANNO 2022

sapete che il Bilancio del Comune viene considerato un Bilancio consolidato perché tiene
conto anche del valore delle partecipazioni che hanno le partecipate e dei rapporti debiti e
crediti.  Allora è stato fatto,  come è obbligatorio  per Legge il  controllo di questo valore e
trovate  una  tabella  in  cui  vengono  confrontati  esattamente  i  debiti  del  Comune  verso
ciascuna  società  e  i  crediti  di  questa  società  verso  il  Comune;  al  contrario  i  crediti  del
Comune verso la società e i debiti della società verso il Comune. Ci sono delle differenze,
non parliamo di grandi cifre, ci sono delle differenze, ma nell'ultima colonna di questa tabella
che  è  riportata  a  pagina  54  e  55  della  relazione  trovate  tutte  le  spiegazioni  che  sono
essenzialmente i diversi tempi di contabilità e di iscrizione nel Bilancio da parte del Comune
che è un Ente Pubblico locale e nelle società che invece sono normalmente società di diritto
privato, per cui hanno contabilità di tipo diverso e per il fatto che nelle cifre riportate a debito
e a credito nella contabilità  della società l'iscrizione è a capitale e non comprende l'IVA.
Passando  invece  al  patrimonio,  faccio  un brevissimo elenco  delle  vendite  realizzate  nel
2022, ma citando proprio il contratto, quindi vendite effettive e non aste e non iscrizione a
vendita, il 2 febbraio 2022 una cessione a favore della ditta ADEL S.r.l. di un'area ubicata tra
via Sicilia e via Regno Unito per 547.000 euro. Il 3 febbraio 2022 atto di cessione a favore
della ditta Ancora S.r.l., area ubicata in Via Regno Unito incasso 271.000 euro. Il 18 febbraio
2022 atto di cessione a favore della ditta B22 s.a.s. di un'area ubicata in Borgo Padova per
316.000 euro. In data 23/03/2022 atto di cessione a favore della signora R.G. di un’area
ubicata in Vicolo Paradiso per 57.645 euro.  In data 23 marzo 2022 atto di permuta con
Ambra Service S.r.l., abbiamo ceduto un’area ubicata in via dei Pini e acquistato invece un
fabbricato  ad  uso  archivio  in  Via  del  Lavoro,  l'importo  era  di  300.000  euro,  tanto  vale
l'acquisto, è stata fatta alla pari la permuta. In data 12/12/2022, atto di cessione a favore
della signora R.M. di un'area ubicata in Vicolo Paradiso per 1.694 euro. In totale sono state
ricavate per vendite 1.503.339 euro e abbiamo pagato, perché bisogna detrarre i 300 mila
euro il valore di acquisto della permuta di cui ho citato prima, 300 mila euro che sono stati
invece introitati. L'introito invece da affitti dalla gestione contabile dei vari contratti, allora per
affitto terreni 45.357 euro; contratti di affitto di orti, ritagli di terreno e concessioni di area
183.699  euro;  contratti  di  locazione  fabbricati  145.981,  locazione  fabbricati  intendiamo
soprattutto le Caserme delle Forze dell’Ordine; contratti di concessione fabbricati 109.294
euro; rimborso spese fabbricati 2.472 euro. L'ultima cosa che voglio dirvi, trovate alla fine
anche l'elenco dettagliato di tutti i beni diciamo così del patrimonio a reddito. Quindi non si
trova, per esempio, il Palazzo Soranzo che non viene messo a reddito perché verrà utilizzato
direttamente  per  servizi  del  Comune.  Passando  all'urbanistica,  l’urbanistica  l’attività
dell'Ufficio per quanto riguarda l'attività ordinaria di emissione degli atti, nel 2022 sono stati
emessi 259 certificati di destinazione urbanistica, per dirvi nel 2021 ne erano stati emessi
200,  e  la  numerazione  civica  che  fa  capo  come  competenza  all’urbanistica  ha  fatto
l'istruttoria  per  73  pratiche.  Per  quanto  riguarda  le  delibere  do  un  rendiconto  unitario
complessivo, diciamo così, predisposte per la Giunta sono state 19 contro 10 del 2021, tre di
queste  delibere  riguardavano  approvazioni  o  variazioni  o  adozione  di  PUA di  strumenti
urbanistici attuativi e quattro accordi di pubblico privato, per invece le delibere di Consiglio
che sono state predisposte, quindi istruite e predisposte sono state 12 come nel 2021, di cui
per variante parziale al PI 5 e deroghe al PI, deroghe all’altezza, deroghe distanze, eccetera,
tre delibere.  Passando all’edilizia  privata,  l’edilizia  privata per  quantificare diciamo così  il
lavoro dell'edilizia privata ordinario, diciamo così, e per andare ai grandi numeri, perché i
grandi  numeri  sbagliano,  sicuramente sbagliano,  sicuramente non sono precisi,  ma sono
molto indicativi,  nei  protocolli  trattati,  diciamo così,  per  l’intero anno 2022 dal  servizio di
edilizia privata sono stati 9.883, su un totale di 62.202 protocolli comunali, il che vuol dire
che il 16 per cento più o meno degli arrivi e delle partenze dal Comune verso l’esterno parte
da  questo  ufficio.  Per  quanto  riguarda  le  concessioni,  i  permessi,  eccetera,  gli  atti
autorizzatori  edilizi,  sommando  tutti  i  permessi  a  costruire,  le  scia  ordinarie,  le  scia
alternative al PDC, la CILA superbonus delle CIL sono state 1.190 quelle elaborate, dimesse
o  esaminate.  Per  quanto  riguarda  invece  gli  atti,  le  autorizzazioni  paesaggistiche  e  gli
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accertamenti di compatibilità paesaggistiche, eccetera, sono state 106, per rapportarli con
l'anno 2021 gli strumenti urbanistici sono più o meno equivalenti, erano 1.116 e sono 1.190,
erano 132 gli atti di tipo paesaggistico, da 132 sono diventati 106. Per fare un confronto
anche per quanto riguarda il primo numero che ho dato che riguarda il numero di pratiche,
diciamo così, che entrano ed escono dal protocollo nel 2022 ho detto erano su 62.202 in
totale del Comune che erano 62.211 l’anno precedente, cioè pari, per esempio, per dire,
nell'anno 2021 sono state trattate dall’edilizia privata 7.506 pratiche, nell’anno 2022, come
ho detto, 9.883, quindi erano 12,06 per cento nel 2021 sono diventate 16,6  per cento, quindi
l’attività del servizio di edilizia privata è aumentata notevolmente. L'ultima cosa che volevo
dire riguarda le entrate, perché il servizio di edilizia privata è un servizio, diciamo così, che
non  spende  ma  introita  soldi,  oneri,  concessori  primari,  concessori  secondari,  costo  di
costruzione, eccetera. Nel 2022 le entrate sono state pari a 2.375.095,35 euro. Nell’anno
precedente erano 1.954.765,01. Un incremento quindi di 420 mila euro circa c’è un 21 per
cento in più da un anno all’altro per quanto riguarda le entrate. Do solo altri tre numeri per
definire da dove arrivano questi 2.300.000 mila, più o meno 520.000 da oneri concessori
primari, 658.000 da oneri concessori secondari, 641.000 quindi più o meno la stessa cifra da
costi di costruzione, 83.000 da contributo straordinario che è il contributo che si paga per la
trasformazione urbanistica di un’area e quindi il 50 per cento del maggiore valore creato con
la trasformazione urbanistica e smaltimento dei rifiuti viene così chiamato che è in realtà un
costo in costruzione che pagano le attività produttive che sono 49.000  euro, monetizzazioni
per  20.000  euro  e  sanzioni  sanatorie  262.000  euro,  qua  ci  vorrebbe  un  dettaglio,  ma
sarebbe  un  dettaglio  molto  dettagliato,  cioè  tanti  piccoli  introiti,  insomma,  e  diritti  di
segreteria  134.000  euro.  Come  ho  detto  prima  il  servizio  ha  recuperato  quasi
completamente il ritardo che aveva accumulato negli anni precedenti nella trattazione delle
pratiche,  quindi  nelle  risposte  dei  cittadini,  contiamo  che  con  la  fine  di  quest'anno  ci
mettiamo completamente in linea. A livello di personale abbiamo avuto dei nuovi ingressi,
però ancora ci rifacciamo a dei servizi prestati da cooperative esterne, in diminuzione ma
non siamo ancora al regime da questo punto di vista. Grazie. 
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Assessora e Vicesindaca Galante. Prego.  
 
VICESINDACA GALANTE  
Buonasera  a  tutti.   Allora  riassumo  per  macroaree  quella  che  è  l'attività  svolta
dall'Assessorato  alle  Attività  Produttive  del  quale,  appunto,  ho  il  referato.  Allora
principalmente l'attività primordiale che è stata svolta nel 2022 è stato il rilascio di tutte quelle
concessioni che non erano mai state, che non c'erano mai state, del commercio su area a
suolo pubblico e cioè in maniera molto semplice di  tutti  i  nostri  ambulanti  presenti  nelle
giornate di  martedì  e venerdì  nel nostro mercato cittadino,  si tratta  di  214 autorizzazioni
rilasciate  che  avranno  validità  decennale,  quindi  con  scadenza  nel  2032  e  che,  quindi,
faranno sì che i titolari godano del beneficio a pieno titolo dell'utilizzo del suolo pubblico che
vanno ad utilizzare  rispettivamente  nel  martedì  e il  venerdì,  e  questo  è stato  un lavoro
notevole da parte di tutti  noi, compresi gli uffici,  ma anche mio come Assessore,  proprio
perché  c'è  stata  la  necessità,  assieme  al  Consorzio  BIM  e  anche  alla  nostra  Polizia
Municipale di andare ad avere continui incontri e colloqui con i vari titolari per recuperare poi
quelle che potevano essere tutte informazioni che dessero la possibilità di rilasciare quella
che è la concessione sulla base anche di titoli pregressi. E questo è stato un lavoro che è
stato ultimato nel 2022, insomma un risultato positivo, dal quale si partirà, è già partito nel
corso del 2023, ma non perché non lo fosse stato anche come ragionamenti nel corso degli
anni precedenti, tutta una serie di ragionamenti che andranno ad intaccare di concerto con le
associazioni di categoria dei vari titolari tutta una serie di migliorie che andranno ad essere
attuate proprio sul discorso del mercato ambulante del martedì e del venerdì. Un'ulteriore
attività che abbiamo portato avanti, sempre in concerto e quindi ragionando su un discorso
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di rete proprio sulla scorta anche di tutta una serie di risultati che abbiamo visto con i vari
Comuni  della  Castellana in sinergia con le nostre associazioni  di  categoria,  con le quali
abbiamo instaurato dei tavoli di continuo confronto per tenere anche un po' monitorata quella
che è la situazione del nostro territorio sugli effettivi bisogni delle attività produttive e poi di
conseguenza anche su varie progettualità che partono anche dalle associazioni di categoria
è stato appunto l'istituzione assieme agli Istituti di Credito e ai nostri consorzi fidi di quello
che è il  rinnovo che abbiamo chiamato con un nome diverso proprio perché andava ad
interessare  un percorso  e  quindi  un'esigenza  diversa,  i  Castellana  Fund.  Si  tratta  di  un
importo  che,  come Comune,  in  concerto  con gli  altri  Comuni  della  Castellana,  abbiamo
definito di mettere una cifra simbolica, che poi non è stata simbolica ma è stata effettiva, di
un euro  ad abitante,  quindi  per  quanto  riguarda  Castelfranco  Veneto  al  nostro  Comune
interessato è stata messa la cifra di 35.000 euro che ha consentito attraverso tutta una serie
di indicatori di sviluppare un gettito in concerto e insieme anche agli altri Comuni di circa
1.400.000 euro; questo ha fatto sì che nel 2022 circa 17 nostre attività del territorio,  che
effettivamente necessitavano proprio perché non riuscivano ad avere un credito da parte
degli  Istituti  bancari  potessero  attingere  a  queste  possibilità,  quindi  avendo  un  credito
agevolato e consentendo loro di avere una procedura molto snella e quindi anche di poter
attingere a un credito, impegno che mi sono data anche per le prossime annualità perché
appunto, dopo tutta una serie di tavoli, abbiamo visto con le associazioni di categoria che
questa è una delle esigenze che nasce proprio dalle attività produttive e quindi sarà compito
e onere mio portare avanti,  se riusciamo, anche con qualche disponibilità in più da parte
dell'amministrazione. Per quanto riguarda, do alcuni numeri su quella che può essere una
fotografia di quelle che sono le pratiche che sono rimaste in capo all'ufficio attività produttive,
quindi  tutta  una  serie  di  pratiche  e  di  rilascio;  allora  abbiamo  un totale  di  184  pratiche
rilasciate interamente dal Comune, quindi non parlo di pratiche gestite dal Consorzio BIM,
quindi internamente rilasciate dal nostro Comune e che vanno ad interessare un po' quello
che è il commercio temporaneo su area pubblica, l'occupazione di suolo su area pubblica,
quindi tutta una serie di gestione dei vai  plateatici,  autorizzazioni  per quelle che sono le
somministrazioni  temporanee come possono essere  feste oppure rilasci  momentanei  per
sagre o quant'altro, manifestazioni temporanee, spettacoli viaggianti e poi manifestazioni di
eventi  giornalieri  oppure avvenimenti  sportivi,  questo per un totale di 184 pratiche.  Cosa
diversa invece è la fotografia che abbiamo su quello che è una specie di resoconto di quelle
che possono essere le nuove aperture, quelli che sono i vari trasferimenti, quelli che sono i
subingressi  e  quelle  che sono  le  cessazioni  delle  attività  produttive  per  quanto  riguarda
l'anno 2022. Confrontando i dati con l'anno precedente,  quindi con il 2021, non abbiamo
particolari oscillazioni se non di qualche unità, qualche nuova attività, in particolare attività
che va ad interessare il settore, il codice ATECO del commercio in sede fissa e quindi il
commercio di vicinato. E poi abbiamo quello che è un aumento di quello che è il commercio
in sede fissa definito “commercio a forma speciale” e che va a rientrare quelle che sono le
categorie del commercio in particolare elettronico. Vi do i dati perché credo, insomma, siano
interessanti per quanto riguarda l'anno 2022, abbiamo 106 nuove attività, 6 trasferimenti e
per trasferimenti intendo trasferimenti di aziende che vanno in altro Comune, abbiamo 64
subingressi e 82 cessazioni per un totale di 258 pratiche. Voglio anche, per una questione di
fotografia, ma sono disponibile anche a dare i dati anche retroattivi e confrontarli con… Beh,
allora scusatemi un attimo! Nuove, commerciali, sì, e anche artigianali, scusi, commerciali e
artigianati,  perché per esempio nell'artigianato, infatti vi stavo dicendo, abbiamo tre nuovi
acconciatori ed estetisti, però rientrano nella categoria dell'artigianato; oppure, per esempio,
abbiamo due nuovi tatuatori, e il tatuatore viene inserito all'interno della categoria artigiano,
piccolo artigiano. Sì, attività commerciali e artigianato di piccolo acconciatori, estetisti, come
in questo caso tatuatori. Vi voglio un attimino, giusto per avere un confronto di quello che è
l'anno 2021 e che avevo già riportato nel Consiglio dell'anno scorso, ma giustamente per
dare i dati, nel 2021 avevamo, sempre per la stessa tipologia e quindi sempre per gli stessi
codici ATECO avevamo 102 nuove attività, tre trasferimenti, 46 sub ingressi e 81 cessazioni,
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per un totale di 212 pratiche. Quindi, confrontando 2022 e 2021, più o meno siamo lì con i
dati,  non  c'è  una  differenza  che  possa  pensare  a  un  qualcosa  di  preoccupante,  di
allarmante, nonostante tutto si tratta di nuove attività che rispetto all'anno 2019, 2020 e 2018
sono in aumento perché nel 2018 avevamo 89 nuove attività,  nel 2019 ne avevamo 92,
intendo sempre per la stessa tipologia, e nel 2020 avevamo 104 nuove attività, quindi il trend
diciamo che si mantiene. Quest'anno, oltre alle associazioni di categoria, oltre a tutti questi
Enti che comunque ci consentono di avere un po' quella che è la situazione, inizieremo un
percorso che stiamo già abbozzando e magari condivideremo anche o faremo qualcosa in
commissione  con  il  Centro  per  l'Impiego,  proprio  per  far  capire  l’importanza  di  questo
servizio che abbiamo in città e che ancora,  nonostante tutto,  perché queste sono parole
comunque di  chi  lo  gestisce,  in  particolar  modo anche del  direttore,  è un servizio  poco
conosciuto,  ma  che  comunque  consente  sia  all'utente,  ma  soprattutto  anche  alle  varie
attività produttive, di poter beneficiare di tutta una serie di agevolazioni e quindi tutta una
serie di progetti che andremo ad illustrare, ad informare anche la cittadinanza che vengono
svolti e che chi, insomma, cerca lavoro o perché sia comunque è al primo impiego ma anche
perché comunque si  trova ad aver  avuto uno stacco nell'azienda precedente  dettata  da
motivi tecnici organizzativi o anche per una scelta e quindi si trova ad essere collocato in
NASPI  e  quindi  poi  dover  essere  rimesso  nel  mondo  del  lavoro,  c'è  tutta  una  serie  di
percorsi  che è corretto che appunto il  cittadino,  ma soprattutto anche le nostre aziende,
conoscano bene un servizio che abbiamo presente nel territorio e che quindi è giusto che
anche come Comune rendiamo informativo di questo. Poi resto a disposizione per domande,
poi il  resto credo sia noto quello che viene fatto nelle attività  produttive e quindi non mi
dilungo.  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Grazie, Assessora. Il Sindaco, in assenza dell’Assessore Giovine, interverrà il Sindaco nella
sua parte. Prego.  
 
SINDACO MARCON 
Grazie, Presidente. Cercherò di stare nei cinque minuti concordati. Parlo di Polizia Locale, la
Polizia Locale ha fatto seimila pattugliamenti, 11.500 verbali, violazioni, sono state emesse,
incassando  poco  più  di  1  milione  euro.  Sulla  Polizia  Locale  ricordo  l'azione  fatta  l'anno
scorso per l'implemento dell'organico non andata a buon fine,  concretizzata parzialmente
quest'anno  perché  tre  assunzioni  sono  state  fatte,  di  cui  una,  però,  già  seguita  da
cessazione. L'obiettivo è sempre quello di arrivare ad avere un organico di circa venti Agenti,
sarebbe  un  obiettivo  da  centrare  ancorché  sottorganico  rispetto  alla  media  nazionale,
consentirebbe  alla  città  di  avere  finalmente  un  corpo  con  una  dotazione  minima.  Nel
personale sempre è stata rivolta un'attenzione all'edilizia privata e all'urbanistica, arrivando a
dotare gli uffici di quelle figure che anche lì, insomma, eravamo carenti, stiamo lavorando
per i lavori pubblici, sociale e tributi, che sono tutti i servizi che pagano dazio. E rispetto al
personale colgo l'occasione per evidenziare che oggi non c'è più il sistema di limitazioni che
derivavano dal blocco del turnover, oggi si parla di limiti di spesa con dei criteri, tra cui uno di
questi è la spesa media del personale del triennio 2011-2013, ricordo che nel 2011 vigeva il
blocco del turnover e nel 2010 il Comune era un Comune con il patto di stabilità sforato con
la penalizzazione di non poter assumere personale, quindi sono circoli viziosi che si portano,
poi si protraggono nel tempo e questo penalizza il Comune di Castelfranco Veneto. È verità!
Per la Protezione Civile abbiamo aggiornato il piano di protezione civile, quello che stiamo
presentando in quest’ultimo periodo ai quartieri e alle frazioni e quindi è stato fatto un lavoro
che dota l'amministrazione di uno strumento aggiornato, sia sotto il punto di vista normativo,
sia sotto il punto di vista organizzativo. Sinteticamente per i lavori pubblici ricordo che l'anno
scorso è stata completata la Rotatoria sulla Postumia, sulla SP102, sono stati iniziati i lavori
per la Rotatoria di Bella Venezia che dovrebbero essere conclusi entro giugno di quest'anno,
sono stati riqualificati i Cortili  della Media Sarto e della Scuola Colombo, sono stati fatti i
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lavori di messa in sicurezza di Via Lovara, insomma sono stati eseguiti diversi interventi e
siamo  stati  impegnati  in  progettazioni  e  gare  d'appalto  per  tante  opere,  ricordo
prevalentemente  i  fondi  da rigenerazione  urbana  e  i  5  milioni  che abbiamo intercettato,
3.500.000  euro  per  la  barchessa  degli  Strepiti,  950.000  per  il  collegamento  della  pista
ciclabile  di  Viale  Italia  e  550.000  per  la  Piazza  di  Salvatronda,  i  quali  lavori  sono  stati
progettati,  appaltati  e  assegnati,  la  gara  è  stata  fatta,  quindi  sono lavori  che partiranno
quest'anno,  motivo anche un po'  di soddisfazione e ringrazio gli  uffici per riuscire a dare
risposte entro i termini previsti dai vari bandi che siamo riusciti a portare a casa. Da ultimo,
supporto all'edilizia, all’Azienda per l’Edilizia Economica Popolare, è consentito anche qui di
appaltare i lavori di oltre 3 milioni intercettati per la ristrutturazione di 123 appartamenti e
quindi  i  lavori  cominceranno  anche  questi  quest'anno,  frutto  di  lavoro  di  progettazione
appalto, ripeto, ed espletamento delle procedure di gara. Per quel che concerne il turismo,
l'Assessore  Giovine  mi  ha  fatto  una  breve  relazione,  senza  che  stia  qui  a  leggervela
pedissequamente,  evidenzio  che  la  collaborazione  con  l'ufficio  IAT  del  Comune  di
Castelfranco Veneto che abbiamo aperto nel 2020 ed è gestito  dal Comitato Provinciale
dell'UNPLI è una collaborazione molto proficua. Organizzano mensilmente un tour di visite
guidate, nel corso del 2022 sono stati diversi i temi, segnaliamo quelli di Noè Bordignon e la
sua Castelfranco, Castelfranco all'Insù, Due artisti in città, è stata fatta nei mesi estivi, sono
state fatte nei mesi estivi per dar risalto alle figure del Giorgione e di Francesco Maria Preti.
L'attività di trekking urbano che ci vede aderire ogni anno alla giornata nazionale del trekking
urbano che si tiene il 31 ottobre, quest'anno è stata fatta con il tema “Che spettacolo di
Trekking” organizzato sempre con la collaborazione dell'Ufficio IAT e dell'Ufficio Cultura del
Comune di Castelfranco, due sono state passeggiate nello stesso giorno. Altro tema è la
promozione  e  la  comunicazione  con  le  presenze  sui  social  sempre  con  lo  IAT  in
collaborazione anche con la Pro Loco, insomma sono stati fatti diversi eventi di promozione
della città con l'implementazione del sito del Comune di Castelfranco Veneto e si segnala
che l'amministrazione ha supportato la realizzazione della gara nazionale del turismo con un
contributo logistico ed economico all'Istituto Martini di Castelfranco. Per quanto riguarda le
iniziative di promozione dell'immagine della città sono da segnalare in particolare l'acquisto
del pacchetto di trasmissioni itinerari turistici, pubblicazione del servizio pluriredazionale sulla
rivista  a  diffusione  nazionale  Borghi  e  Città  Magazine,  realizzazione  episodio  della
trasmissione  televisiva  Easy  Bike,  l'acquisto  di  due  pagine  promozionali  sulle  guide  del
Touring  Verde  e  Italia  in  Bicicletta,  la  pubblicazione  di  un  ulteriore  servizio  sulla  rivista
Diffusione Nazionale Borghi e Città Magazine, acquisto e servizi televisivi promozionali del
turismo, Festa del Radicchio ed eventi Natale 2022 dal gruppo Video Media, partecipazione
alla trasmissione televisiva “L'Ingrediente Perfetto” condotta da Maria Grazia Cucinotta per
la valorizzazione del radicchio,  l'acquisto di pagine redazionali  e pacchetti  promozioni sui
social rivista Tez Italy, partecipazione al programma televisivo Zanzega in onda su Antenna
Tre,  acquisto  inserzioni  pubblicitarie  sui  quotidiani  del  gruppo  Manzoni,  affidamento  e
incarico di progettazione per restyling, immagine della città e innovazione segnaletica ad uso
turistico, questi li segnaliamo con particolare evidenza perché dovrebbe finalmente dare un
sistema di tabellazione moderno,  univoco,  che supera un po'  quello vetusto che ci  vede
ancora avere a Castelfranco Veneto. Siamo rimasti all'interno dei circuiti delle città murate
piuttosto che del Sentiero degli Ezzelini e il dialogo con gli albergatori è un dialogo ancora
serrato e proficuo costruttivo per la promozione della nostra città. 
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Bene, grazie Sindaco. È aperta la discussione sul punto. Prego, Consigliere Giovine. 
 
CONSIGLIERE GIOVINE  
Volevo chiedere al Sindaco se è confermata l'assunzione,  il  bando di  un concorso entro
quest'anno per l'assunzione della Polizia Locale, degli Agenti, è confermato? 
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Siamo sempre in discussione, prego Consigliere Sartoretto. 
 
CONSIGLIERE SARTORETTO  
Sì, io ho una serie di domande alla luce della documentazione e poi dell’integrazione che in
qualche modo è stata fatta dagli Assessori con l'esposizione. E quindi intanto vorrei fare una
prima serie di domande, in particolare vorrei capire dall'Assessora Garbuio, a questo punto,
qual è il passivo che ha generato la Mostra di Noè Bordignon, vorrei le cifre. Dopodiché,
sulla Mostra del Giorgione si è detto che ci sono stati,  vado per cifra tonda, circa 26.000
euro di entrate, di cui 23 da bigliettazione, due da cataloghi e uno la vendita di un prodotto
che era stato ideato in occasione di questa Mostra. Vorrei capire anche qua qual è la spesa
a fronte  di  questa  entrata  di  26.000 euro.  All'Assessore  Battaglia  vorrei  chiedere,  come
Assessore al patrimonio, vorrei chiedere che ci illustrasse una questione che appare sparita
completamente  dalle  schede  della  documentazione  che ci  avete  mandato.  Lei  ha  citato
l'operazione  di  permuta,  la  grande  operazione  immobiliare  fatta  dal  Comune  che  ha
acquistato l'ex archivio della Banca Popolare dove chi l'ha preceduta ha fatto fare stime,
eccetera, in sostanza abbiamo permutato un'area il cui valore iniziale era più che doppio con
l'immobile dell’archivio, archivio che era perfettamente o comunque insomma era attrezzato
con tutta l'attrezzatura di tipo meccanico e ricordo che in quell'occasione venne fornita, che
ho, anche documentazione al Consiglio sui costi di ripristino. Ora siccome se non ricordo
male ma credo di ricordare bene, è ormai un anno e mezzo che abbiamo acquistato questo
archivio,  vorrei  capire  che  cosa  ha  in  mente  la  Giunta  di  fare,  dopo  non  succeda  che
facciamo  l’offerta  di  pubblico  interesse  per  smaltire  il  ferro  vecchio  che  c'è  dell'archivio
meccanizzato e ci troviamo un bussolotto di cemento armato dove, non so, non possiamo
neanche  allevare  oche,  che  è  un  allevamento  moderno,  perché  non  ci  sono  i  locali
sanitariamente sufficienti per allevare oche. All'Assessora Galante chiedo una questione, io
non ho visto, ma posso aver visto male, ma mi corregga, nella relazione della Giunta manca
completamente il suo settore. Nella relazione che viene fatta, il rendiconto relazione Giunta
Comunale,  manca  completamente  tutto  il  suo  settore.  Allora  lei  ha  relazionato
sostanzialmente sul lavoro e le attività produttive. Io vorrei però capire un'altra questione,
nell'ambito del suo Assessorato lei organizza anche delle manifestazioni di altro tipo, le cito
a spot, dal Carnevale ai concerti del Maestro Basso, alla musica show, quel che è, insomma,
dove  vorrei  capire  che  manifestazioni  ha  organizzato  nel  2022,  con  che  costi,  con  che
spesa, cioè che ci spiegasse qualcosa. Perché mi pare di capire, per averlo chiesto a suo
tempo in Commissione, che non è questione dell'Assessore della cultura, è questione sua
che organizza nell'ambito di attività produttive, allora vorrei capire, avere un minimo posto
che ripeto, di quello che riguarda queste cose, ma anche quello che ci ha detto, del suo
assessorato nella redazione non c'è neanche una pagina. Un momento solo, sì… Sì, e per il
momento mi fermo qua. 
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Altri interventi? Consigliere Fiscon, prego.

CONSIGLIERE FISCON 
Allora, due domande abbastanza rapide, una all'Assessore Battaglia,  nel momento che ci
parla dei permessi  di costruire che si sta raggiungendo un tempo normale,  diciamo,  per
l’emissione al permesso di costruire, vorrei sapere esattamente cosa intendiamo, cioè ecco
quali sono i tempi medi attuali perché eravamo arrivati a tempi abbastanza lunghi dai 10 ai
12 mesi,  insomma nel momento diciamo senza dare alcuna colpa perché sappiamo che
c’era un problema di gestione, un problema di aumento di pratiche, di personale, per cui il
problema  non  erano  gli  uffici,  ma  affrontare  quella  mole  di  lavoro,  dato  poi  anche  dal
superbonus ed altro, per cui non sto che prima ci fossero delle colpe precise, però volevo
capire adesso cosa intendeva come tempi normali di risposta per l’emissione del permesso

______________________________________________________________________________
Città di Castelfranco Veneto

17



OGGETTO: APPROVAZIONE RENDICONTO DEL COMUNE ANNO 2022

di costruire. La Scia alternativa sappiamo che ha una validità dopo 30 giorni, per cui quella
cosa  lì  è  un  automatismo.  All'Assessora  Galante,  invece,  volevo  capire  una  cosa,
rifacendomi un attimo a quello che ha appena detto il collega Sartoretto, io avevo fatto un
accesso  agli  atti  sul  Carnevale  di  quest’anno,  appunto  mi  si  dice che è  gestito  dal  suo
Assessorato in qualche modo, insomma, come evento. Ho visto nella delibera, la numero 7
del 12 gennaio, si era deciso di incaricare una figura esterna, un organizzatore esterno per
l'organizzazione, che poi è stato individuato a seguito di un bando, al quale è partecipato
un'unica figura che è stata, inevitabilmente aveva i requisiti, incaricata a gestire l'evento. Ma
volevo capire come mai era stato anche deciso di dare tutte le aree, le occupazioni di suolo
pubblico che erano state decise che erano state date in modo gratuito durante la Giunta e
volevo capire se lo stesso parametro viene utilizzato anche per tutti quanti gli altri eventi
simili, cioè quello è un evento fatto in piazza, ci sono altri eventi fatti in piazza che possono
essere gestiti anche da altre associazioni o da altri Enti e volevo capire se questa possibilità
di avere l’occupazione gratuita al suolo pubblico durante certi eventi c’è per tutti quanti gli
eventi o soltanto per il Carnevale. Per ora mi basta… 
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE   
Consigliere Boldo, prego. 
 
CONSIGLIERE BOLDO 
Io ho un po’ di considerazioni e le considerazioni le faccio a partire dai servizi. Insomma,
questa sera abbiamo cominciato a parlare un po’ di cultura e sui servizi bisogna andare sul
Museo e sul Teatro, e mi pare che, insomma, qui ci sia qualcosa da pensare a livello di
Giunta e a livello di Assessorato, perché se la percentuale di copertura è più o meno sempre
la stessa, insomma per quanto riguarda il Museo abbiamo 40 mila euro di entrate e abbiamo
400 mila euro di  costi,  cioè abbiamo una copertura di  neanche il  10 per  cento,  mentre,
insomma, abbiamo spese superiori a 100 mila euro rispetto al 2020 e 130 mila euro rispetto
al 2021. Ora saranno stati fatti degli investimenti perché sono state fatte delle Mostre e delle
attività  particolari,  però  ovviamente  le  entrate  non  rendono  di  fatto  conto  di  questi
investimenti e per quanto riguarda il teatro può essere anche una considerazione inversa,
abbiamo investito 312 mila euro che è quasi la metà rispetto al 2021. Ora la riflessione che
mi viene da fare, visto che questa sera l'Assessore della cultura ci ha detto sostanzialmente
che di cultura non si mangia mutuando un vecchio,  come dire,  intercalare molto infelice
dell'ex Ministro Tremonti, sarebbe da capire effettivamente se la domanda culturale in città è
bassa,  in  città  e  nel  territorio  la  domanda  culturale  è  bassa,  oppure  se  l'offerta  di
Castelfranco è poco attrattiva. E io penso che, insomma, di fronte a queste cifre che sono a
mio modo di  vedere impietose in  qualche modo anche confrontate  con quello  che è un
tessuto amministrativo come Bassano riesce… visto che oggi si è parlato molto di Bassano,
riesce a sviluppare,  non riesco a capire perché noi non possiamo dare una visibilità  del
genere, ecco, questo… o dare ovviamente una risposta in termini culturali a questi che sono
di fatto costi ai quali bisogna anche sostenere con delle entrate adeguate.  D'altro canto,
anche  le  palestre,  perché  forse  qui  l'Assessore  Pivotti  mi  dirà  che  i  costi  sono  lievitati
soprattutto quanto a rincari energetici, però rispetto al periodo Covid avete utilizzato, così è
scritto in relazione, 1.500 ore in più di attività sportiva negli impianti e rispetto mi sembra alle
4.000 ore che erano state fatte l'anno precedente, e qui avete più che triplicato le entrate e
avete portato quasi il 40 per cento in più di tariffa oraria per queste società sportive che di
fatto svolgono un servizio sociale importante. Allora, io mi chiedo, sì, abbiamo aumentato
quella  tariffa  oraria,  ma  visto  che  avete  un  avanzo  di  Bilancio  così  forte  perché  avete
anche… Non era il caso, forse, di dilazionare questo aumento e di garantire una transizione
più dolce, soprattutto, vista la criticità che il Covid ha avuto soprattutto sulle fasce giovani e
quindi  la  possibilità  di  questi  giovani  di  attingere  più facilmente  all'attività  sportiva,  ecco,
questa è una cosa sulla quale forse anche qui una riflessione, secondo me, poteva essere
fatta. Ecco, la solita cosa per quanto riguarda l'edilizia ve lo dice anche mi pare, insomma, i
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Revisori,  molto affidamento per quanto riguarda i permessi di costruire, tutti gli oneri che
vengono di conseguenza, quei 2,4 milioni di euro, insomma, sono legati di fatto al mercato
immobiliare, tutti voi siete, come dire, nell'attesa che questo mercato immobiliare continui a
salire ed io sono un po'  più,  come dire,  pessimista,  però per la sostenibilità  della spesa
corrente tutti ci auguriamo che questa cosa succeda, però, insomma, è anche bene regolare
il  Bilancio  non  solo  su  queste  cose.  Invece,  quando  anch’io  sono  andato  a  vedermi  le
emissioni e le percentuali che diceva l’Assessora Guidolin e ho fatto, non so se ha senso, ho
fatto anche un piccolo raffronto tra quello che è stato il  rendiconto,  quindi gli  impegni  di
spesa che avete fatto e quello che è stato invece il preventivo che ci avete fatto votare a
dicembre  e  diciamo  che,  insomma,  è  un  Bilancio  conservativo,  ecco,  anche  qui,  anche
quest'anno, e rispetto al previsionale siete sul 90 per cento del previsto. Quello che a me fa
particolarmente, ecco, così un po' balzare agli occhi, è che sul fatto sui trasporti diritti alla
mobilità  siamo circa al  54 per cento di  spesa e per il  trasporto pubblico locale abbiamo
stanziato 0 euro, per carità, il Sindaco mi dirà che bisognerà aspettare ovviamente la nuova
autostazione, però intanto, insomma, qualche ragionamento si potrebbe anche fare, viste le
criticità che ha ricevuto in tutti i quartieri e in tutte le frazioni di Castelfranco, proprio sulla
viabilità. Rimango esterrefatto dal fatto che sugli interventi per il diritto alla casa noi abbiamo
0 euro, nonostante abbiamo un sacco di interventi per quanto riguarda il PNRR sull'abitare e
sulla  casa,  nonostante  probabilmente  il  fondo  di  sostegno  per  gli  affitti  dia  qualcosa  al
Comune, adesso io non so, dia qualcosa al Comune, invece molto i servizi istituzionali, quasi
il 22 per cento in più e rispetto al preventivato abbiamo un meno 13 per cento sui diritti
sociali e le politiche sociali e per la famiglia, anche qui il 9 per cento in meno sulla tutela del
territorio  e sulla tutela del territorio io non so se ha una svista anche qui dell'Assessore
all'Ambiente,  l'Assessora Galante,  ma io nei suoi cinque minuti  non ho sentito parlare di
ambiente o io ho messo in stand by il cervello oppure a me sembra che proprio l'ambiente in
questo Comune non c’entri proprio in maniera strutturale ma solo in maniera accessoria e in
qualche modo ornamentale e questo rispetto a quello che abbiamo detto all'inizio di questo
Consiglio Comunale mi sembra che sia abbastanza deludente.  Quando mi dite che tutte
queste  attività  commerciali  o  artigianali  che  crescono,  che  si  riducono,  insomma,  che  i
numeri sono più o meno gli stessi, ecco io vi invito anche a dare una spazialità di questi
numeri, perché la spazialità di questi numeri  ci mette a capire quali aree vanno in fatto ad
essere rafforzate e quali aree vanno ad essere in qualche modo periferizzate e purtroppo lo
vedete anche oggi e in questi giorni un artista ha pitturato di verde alcuni centri storici ed
alcuni  negozi  sfitti  del  centro  di  Castelfranco  e  il  numero  dei  negozi  sfitti  in  centro  di
Castelfranco  è  particolarmente  significativo  ed  è  assolutamente  problematico,  è
assolutamente problematico soprattutto per la qualità urbana che conferisce dopo la parte
più significativa della città. Infine, l'ultima cosa, il PNRR occupa ovviamente moltissimo la
macchina comunale, certo non occupa solo Comuni di Castelfranco ma penso tutti i Comuni
d'Italia.  Oggi  abbiamo  letto  questa  notizia  sugli  asili  nido  e  anche  i  Revisori  dicono  di
monitorare i tempi e l'implementazione dei vari programmi, ecco sappiamo che noi abbiamo
un programma sull'asilo nido, io chiedo al Sindaco se da quel punto di vista è tutto tranquillo,
se possiamo andare avanti sereni se rispettiamo la scadenza del 2026. Infine, dal punto di
vista politico volevo sapere dal Sindaco cosa fare con la parte disponibile, su quali interventi
il  Sindaco vuole investire.  So che c'è il progetto,  l'aveva definito uno degli  interventi  può
essere la progettazione del secondo stralcio del conservatorio, penso il progetto definitivo
che doveva essere fatto entro luglio. So anche, Sindaco, e questa è una richiesta che le
faccio, visto che nel DUP del 2023, questo qui che abbiamo provato a dicembre c'è anche la
bonifica del parco che io le chiedo, so che ha incontrato anche alcuni cittadini e il comitato
che contestualmente una parte di questa parte disponibile venga dedicata per avviare anche
la progettazione e l'implementazione del parco, e questo è un problema che si porta avanti
ormai da tanti anni, è inutile fare una bonifica tagliando anche degli alberi che hanno una
trentina d'anni e non ripristinare una struttura a servizio di un quartiere che è centrale non
solo per gli abitanti che ci vivono ma anche per i servizi scolastici.  
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Consigliera Gomierato, prego.  
 
CONSIGLIERA GOMIERATO  
Grazie. Allora si è parlato di nido, dopo andremo a deliberare, andrà al voto una variante
urbanistica che riguarda proprio la costruzione del nuovo asilo nido finanziato dal PNRR. E
allora, guardando alle coperture dei servizi a domanda individuale, vediamo che l'asilo nido,
per l'asilo nido la copertura è al 90,80 per cento, quindi quasi al 91 per cento. L'invito è a
riconsiderare  come  Giunta  la  copertura  di  questo  servizio  a  domanda  individuale,
abbassandolo in modo che ci sia un incentivo ad utilizzare l'asilo nido da parte dei genitori di
bimbi  che nascono  e  appunto  favorire  anche  in  questo  modo,  dare  in  questo  modo un
messaggio di accoglienza e di sostegno alla natalità. Ci sono, come diceva prima chi mi ha
preceduto, ci sono dei servizi a domanda individuale che hanno una copertura decisamente
bassa e vanno sostenuti sicuramente i servizi culturali, vanno sostenuti sicuramente i servizi
sportivi,  sono servizi che danno valore aggiunto a una comunità che sono sicuramente di
interesse per i giovani e anche per i meno giovani, però garantire una copertura al 90 per
cento per i servizi per i piccolissimi e diciamo in qualche modo rassegnarsi ad una copertura
così bassa per servizi di altro tipo, secondo me merita una riflessione, l'invito è al Sindaco e
alla Giunta a rivedere questi parametri.  Poi volevo chiedere, avendo noi un Avvocato che
segue le questioni legali per il Comune, come mai ci sono incarichi a Legali con un importo
di 42 mila euro, cioè a che cosa sono legati questi 42 mila euro? E poi altre cose che mi ero
segnata sono già state dette. C'è una annotazione dei Revisori dei conti che dicono che non
sono state rilevate gravi irregolarità contabili  o gravi anomalie gestionali,  saranno peccati
veniali e quindi quelli che ci sono fra i peccati veniali, appunto, questo utilizzo dei contributi
per permessi a costruire come sostegno al finanziamento della spesa corrente e l'invito di
ogni anno a ridurre questo impatto.  Chi mi ha preceduto,  mi sembra il Consigliere Boldo
diceva che si punterebbe,  cioè che l'amministrazione probabilmente auspica un aumento
ancora delle domande di costruire, facciamoci anche qualche domanda parallela nel senso
che abbiamo un Comune che sta battendo, ha battuto in questi ultimi anni tutti i record per
consumo di suolo e quindi anche su questo una riflessione la meriterebbe. 
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Bene. Altri interventi? Non vedo altri interventi. Consigliere Beltramello, prego.  
 
CONSIGLIERE BELTRAMELLO  
Mi  vuole  far  rispondere,  Presidente,  o  vuole  che  accumuliamo?  Perché  poi  noi  non  ci
dimentichiamo delle domande, voi a volte vi dimenticate invece di dare le risposte.
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Se si dimenticano vedremo di essere…  
 
CONSIGLIERE BELTRAMELLO  
Quando interveniamo, però, per richiedere risposte, domande che abbiamo già fatto, non
vale nel conteggio di quante volte possiamo intervenire. Patti chiari e amicizia lunga!  
Allora, all’Assessore Pivotti, senza entrare nel dettaglio, chiedo nel suo ruolo di Assessore
alla Sanità,  Sociale adesso, dopo i mesi di carica, di non avere più diciamo attenuanti e
quindi  se certamente  il  lavoro  l’anno scorso non era a suo carico,  la  titolarità  di  questo
Assessorato,  adesso sì,  insomma, e quindi torniamo al solito problema,  a quanti  bisogni
rispondiamo, in parte l'ha anche accennato nella sua relazione. Allora, davvero… è inutile
che chieda perché l'ha già detto, non lo sa, però la domanda che le faccio è allora facciamo
l'esempio  di  tutte  le  cose  di  assistenza  agli  anziani,  tremila  colloqui  annui,  su  quanti
avrebbero dovuto avere risposte? Perché sinceramente la situazione sociale di povertà, di
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disagio, è aumentata enormemente dopo il Covid, tutte le statistiche nazionali sono l’ISTAT
e i vari rapporti più dettagliati sono drammatiche e, per quello che può valere, ma penso
abbia un peso specifico sufficiente, i ritorni che mi arrivano dalla Caritas e dalle Discepole
della Chiesa sono veramente un aumento del disagio sociale, della povertà, del bisogno.
Quindi, ecco, una raccomandazione, perché poi siccome anche il DUP l'ha introdotto lei il
concetto di indicatori di qualche modo misurazione, la prego, Assessore, la mia domanda è:
abbiamo messo in piedi un sistema, per cui l'anno prossimo, alla mia domanda su: okay,
abbiamo fatto tante cosucce importanti,  alcune di routine, altre nell'ambito del sociale, ma
rispetto ai bisogni abbiamo dato risposte? Com’è la situazione del disagio sociale, usiamo
questo  termine,  generico,  nella  nostra  città?  Come sono i  macro-indicatori  di  come va?
Perché se mi dice che facciamo tremila colloqui l'anno cosa vogliamo dimostrare? Che le
Assistenti sociali non giocano a carte? Ma per forza fanno colloqui, ma per forza! È quasi
offensivo, allora certo lo possiamo dare come dato, come inciso, alla luce di tremila colloqui
annui abbiamo dato risposte al 70%, 30%, 90% questi tremila colloqui hanno generato tot
prese in carico che hanno risolto X problemi sul totale, l'andamento generale della povertà
nella nostra città, del disagio sociale giovanile, cioè questo ci aspettiamo da un Assessorato
al sociale che voglia entrare nel merito delle cose. Quindi, la prego, se non l'ha già messo in
atto, di ragionare come misurare, non solo le attività ma i bisogni che ci vengono davanti, le
risposte a questi bisogni e anche i bisogni complessivi perché molti non arrivano neanche ai
servizi sociali. Quindi, questa è la mia richiesta. All'Assessora Garbuio mi allaccio a quanto
in parte è stato chiesto anche dagli interventi di chi mi ha preceduto, è necessario, laddove
gli investimenti nella cultura sono prevalentemente, diciamo, fondi che servono a dare dei
servizi che sono servizi particolari, è come dire: quanto abbiamo guadagnato dall'asfaltatura
delle strade? No, abbiamo speso soldi. È una domanda impropria. Allora molto, non tutto,
perché alcune cose dove si paga un biglietto ci sono dei rapporti di equilibrio che devono
essere garantiti e mi pare che sia stato sottolineato che il 10 per cento non sia un rapporto
equilibrato, certo è che a organizzare una manifestazione piuttosto che un evento culturale si
spende del denaro,  quindi nessuno si aspetta,  salvo appunto delle puntuali  iniziative che
prevedono anche il pagamento di biglietti che ci sia un attivo, ma ci aspettiamo che ci sia
un'analisi costo beneficio di quello che viene fatto perché anche sulle scelte future… cioè,
questa lista che lei ci ha fatto, io ogni volta dico: Boh! Chissà l'anno prossimo… estraiamo
dal cilindro, non c'è un indirizzo, non c'è un target, un obiettivo, cosa voglio realizzare nella
mia città con questi interventi culturali? Allora è da lì che si parte, allora poi faccio un'analisi,
ho ottenuto con questi soldi investiti i risultati voluti? Quanta partecipazione c'è stata? Che
target  di età sono riuscito a coinvolgere? Che target  diciamo di livello di istruzione sono
riuscito a coinvolgere,  perché è giusto ovviamente dare ampio spazio ad attività  culturali
senza trascurare nessun cittadino e con funzioni, però, che devono essere valutate, non è
faccio cose, mi permetta, da qui e da quello che leggiamo e da quello che ci dice senza un
ordine logico e senza obiettivi, faccio una serie di eventi, spendo soldi, non valuto niente, se
sono state utili o inutili, frequentate o non frequentate, e va ben così. No, no, non è un modo
corretto di gestire le cose, ma l'ha dimostrato anche prima che non si è posta neanche il
problema per che cosa andassero ad essere utilizzati quei 90.000 euro della variazione del
bilancio. Ma adesso il Presidente mi dice: “Torni nel punto di prima”. No, torno su quello di
adesso. Allora, su questa, quindi, la richiesta è: le fa questa analisi? Ha queste riflessioni?
Fa una critica costruttiva per vedere punti di forza, punti di debolezza, successi, fallimenti
delle sue attività? Ci sono degli obiettivi dietro ciascuna attività da essere raggiunti? Che il
minimo è un obiettivo di partecipazione, se non vi è nessuno direi che è fallita. Ma al di là di
numeri minimi di partecipazione, che cosa vogliamo ottenere con questo parterre di attività
culturali, che cosa vogliamo generare nella società? Perché non è il mio settore, cioè voglio
dire è pieno l'universo di libri, di studi, di cose su questa roba qua, è lei che fa l'Assessore su
queste cose. All'Assessora Galante, riprendo il ragionamento più o meno sulla stessa falsa
riga,  allora ci ha portato alcuni numeri,  l'analisi...  Allora, intanto sono numeri solo di una
parte delle cose di cui si dovrebbe occupare come attività produttive perché sono attività
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commerciali più quelle attività artigianali che di fatto sono assimilate come esemplificazione
ad un'attività commerciale, ma per ragioni, diciamo, di codici, finiscono nell'artigianato, ma
che non sono artigianato come, non so, i falegnami, gli idraulici, eccetera, eccetera. Allora ci
ha dato dei numeri, circa 100, meno 80 che cessano, più qualche trasferimento, più o meno,
mi corregga se sono 10 - 15 attività nuove in più ogni anno, negli ultimi due anni, più o meno
è questo, perché lei ha fatto una somma, ha detto 100 più 82 più 6 o 100 e rotti fa 200 o 180
o 190, quel che è la somma, ma non deve fare la somma, deve fare la differenza. Sì, ma
non ci  interessa la somma delle pratiche,  non stiamo calcolando quanti  fascicoli  ci  sono
sopra un tavolo, dobbiamo calcolare quanto lavoro generiamo. E serve, sì, perché cosa non
ho  ascoltato  il  numero  delle  pratiche,  non  l'ho  sottolineato,  adesso  sottolineo,  cosa  ci
interessa il numero delle pratiche? Sta parlando coi dirigenti per calcolare i carichi di lavoro
che hanno nell’ufficio o lo spazio sopra il tavolo? Ma ci interesserà la differenza, no? Allora,
quello è il ragionamento, questo numero che viene dalla differenza rispetto ad altri comuni di
pari numerosità di abitanti, è tanto o è poco? È lei l'Assessore, dobbiamo essere preoccupati
o contenti? Perché la sua frase “sono preoccupata” o “non sono preoccupata”, è legata al
confronto 2022-2021. Magari è una catastrofe, perché io non lo so qual è l'andamento giusto
o  paragonato  per  -  ripeto  -  una  città  grande  come  la  nostra,  Conegliano,  Bassano,
Montebelluna, che è un po' più piccola, Cittadella un po' più piccola, si è fatta dare i dati?
Non so, guardo anche i Consiglieri di Maggioranza, alzo la voce perché qualcuno dorme e
allora magari qualcuno… Adesso torniamo in noi, tutti quanti. Allora, magari è una situazione
terribile oppure meravigliosa,  ma non lo sappiamo perché contiamo le pratiche,  capisce?
Non contiamo quanto nuovo lavoro generiamo in questa città e questi stessi numeri, con dei
confronti ovviamente, perché detti così non credo che nessuno qua dentro possa dare un
giudizio se questi numeri siano molto preoccupanti rispetto all'andamento generale di quello
che sta succedendo nelle altre città oppure è in linea oppure estremamente positivi,  non
credo che nessuno qui dentro lo possa dire. Allora, bisogna fare dei confronti. E perché non
ci porta gli stessi dati anche delle aziende e dell'artigianato, cioè delle aziende S.r.l., S.p.a.,
eccetera,  e  dell'artigianato?  Queste  non  sono  attività  produttive?  Non  sono  attività
produttive, Sindaco? No, vedevo che mi stava rispondendo. Mi guardava parlando e avevo
capito,  no,  non  sono  attività  produttive.  E  quindi  sarebbe  interessante  vedere  anche  la
generazione del lavoro e dell'andamento su questi ambiti. E poi dirò di più Assessore, questi
82 cessazioni del 2022 perché hanno cessato? È questo l'approfondimento che si richiede a
un Assessore? Cioè, siete pagati per andare a fondo delle cose.

VICESINDACA GALANTE
64 sub ingressi.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Risponde dopo. Termini pure Consigliere Beltramello. 
 
CONSIGLIERE BELTRAMELLO  
Okay. Lo dico perché forse a casa o per il verbale è intervenuta l'Assessora Galante ha
detto: “Delle 82 cessazioni ci sono stati 60 ingressi”. Ok, i subentri? Come li ha chiamati,
Assessore? I subentri, perfetto. Quindi interpreto che se un bar chiude e un altro rientra, lei
dice “Non cambia niente”. Non è un'analisi corretta, perché se un bar chiude e uno cessa,
bisogna capire perché cessa, se dopo qualcuno riprenda l’attività meglio che nessuno la
riprenda, ma non è che questo mi annulla il fatto che quello primo ha cessato e i motivi per i
quali  quello prima ha cessato.  E quindi un'analisi  seria,  se uno è interessato alle attività
produttive  realmente  al  lavoro  nella  nostra  città,  va  a  capire  e  sviscera  quali  sono  gli
elementi, le difficoltà, questo vogliamo sentire da un Assessore, non il numero di fascicoli. E
vada a fare la stessa cosa per - ripeto - le aziende e l’artigianato, altro, da quello che è
incluso in questi dati. E anch'io lo ribadisco, anche se già detto dall'amico Consigliere Boldo
sull'ambiente tutto tace, si è dimenticata di dirci? Perché prima ha visto che quando il mio
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collega diceva: “No, come dire, ma scherziamo, facciamo un sacco di cose”. Quindi, la prego
se si  è  dimenticata  di  aggiornarci  su  tutte  le  attività  per  l'ambiente  ecco,  siamo felici  di
ascoltare, ma si è notato che non ha detto nulla. Al Sindaco chiederei anche qui di andare a
fondo delle cose perché ci ha detto che ci sono un milione… È andato via? Va bene, allora
aspetto.

-.-.-.-.-.-.-

Esce il Sindaco.
Sono presenti n. 22 Consiglieri.

-.-.-.-.-.-.-
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Se ci  sono altri  che devono intervenire,  dopodiché Beltramello  riprende quando rientra il
Sindaco,  dopodiché iniziamo con le carrellate  delle  risposte.  Voi altri  dovete intervenire?
Iniziamo con l’Assessore Pivotti, dopodiché appena rientra termina quello che deve dire il
Sindaco. Prego, Assessore Pivotti.  
 
ASSESSORE PIVOTTI  
Sì. Allora, per quanto riguarda gli aumenti delle tariffe delle palestre, l'unico aumento che è
stato apportato è stato quello da 5 a 7 euro per la tariffa base, questo in raffronto a quelle
che sono le tariffe, le nostre erano le tariffe più basse che c'erano in tutti i comuni anche del
circondario, quindi è stata l'unica, a fronte di un esonero dal pagamento delle tariffe delle
palestre che abbiamo adottato per tutto il periodo COVID che è stato quasi un anno e più,
dato questo problema delle tariffe e degli impianti sportivi, adesso è soggetto a un intervento
di  cui  si  sta  ragionando  anche  a  livello  provinciale  rispetto  alle  nuove  regole  sulla
concessione  degli  impianti  sportivi  che  prevederebbe  le  gare  e  prevederebbero  la
corresponsione della tariffa. Ricordo in questo senso che gli impianti sportivi frazionali che
sono dati in concessione alle società sportive generalmente di calcio, ma non solo anche
quella di rugby e di… Non hanno attualmente una tariffa e queste nuove regole potrebbero
creare delle problematiche su cui si sta ragionando perché il nostro parere è comunque che
non possiamo applicare e perdere le nostre società, però è una prospettiva che abbiamo di
fronte ed anche oggi c'è stato un incontro proprio a livello provinciale su questa tematica, ed
in realtà, diciamo, i dati sono quelli pre-covid, ripeto sostanzialmente le società sportive che
utilizzano i campi sportivi non pagano nessuna tariffa e chi utilizza le palestre gran parte
paga i 7 euro e non le tariffe piene, fatto salvo per le gare; ripeto, tariffa che potete andare a
controllare è tra le più basse che ci sono nel nostro territorio.  E ripeto nel periodo Covid
abbiamo ampiamente aiutato le società con l'esonero del pagamento della tariffa palestre e
con altre corresponsioni di contributi che sono stati utilizzati, fondi Bilancio a fine anno. Per
quanto riguarda l’asilo nido e la copertura del tasso dei costi, ricordavo bene l’Assessore al
Bilancio, ma poi ho chiesto conferma anche al Dottor Murano, in realtà non abbiamo una
copertura al 92 e 80 per cento perché la norma prevede l’abbattimento nel calcolo delle
tasse di copertura del 50 per cento delle spese, quindi il tasso di copertura reale dell’asilo
nido è pari al 42/45 per cento, quindi c’è un ampio esonero per le famiglie, quindi quel dato
sostanzialmente è falsato dalla norma che prevede che il tasso deve essere abbattuto al 50
per cento dei costi, quindi il tasso di copertura non va oltre i 45. Quello che solleva, diciamo,
il Consigliere Beltramello è una cosa, diciamo, giusta, ho sempre detto che è giusta, non è
semplice da attuare, sia per l’organizzazione dei servizi sociali, sia per anche gli operatori
dei servizi sociali  che sono quasi tutti  assistenti sociali,  quindi hanno una loro particolare
formazione, comunque con il dirigente ne abbiamo parlato fin da subito di mettere a punto
delle situazioni che si possono portare a qualche analisi, attraverso un’attenta e più puntuale
registrazione degli interventi e dei suoi effetti che vengono fatti e poi anche con un’attenta
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analisi  insieme  all’associazione  che  gestiscono  poi  anche  questi  interventi,  faccio  un
esempio per tutti: la Carmen Mutuo Aiuto fa il trasporto dei malati, anche qua ha dei dati che
adesso stiamo riassumendo sulla loro relazione di quanti chiedono questo servizio e di quale
risposta loro possono dare in base ai contributi  regionali  e nostri  che hanno, quindi tutto
questo lavoro sta per essere messo in piedi. E poi, come ho detto nella relazione, abbiamo
finanziato per 15.000 euro, no per 5.500 euro un importante progetto che c’è stato proposto
dall’associazione del  volontariato in collaborazione con l’Università  di  Padova,  che dovrà
effettuare un rilievo dei fabbisogni sociali di tutte le emergenze sociali nel nostro territorio e
quindi  anche da lì  speriamo di avere dei  dati  confortanti.  Queste misure spero possano
portare a dare una risposta a quanto il Consigliere Beltramello chiede.

-.-.-.-.-.-.-

Rientra il Sindaco.

Sono presenti il Sindaco e n. 22 Consiglieri.

-.-.-.-.-.-.-
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Consigliere Beltramello, se vuole terminare il suo intervento che doveva rivolgersi verso il
Sindaco, dopodiché procede l’Assessora Garbuio. Prego.  
 
CONSIGLIERE BELTRAMELLO  
Prima, Sindaco, mi sono interrotto perché mi stavo rivolgendo a lei e dopo qualche parola mi
sono accorto  che era uscito  dall’aula e quindi  abbiamo… Il  Presidente  ha visto  bene di
proseguire le risposte e adesso riprendo la parola.  Mi è venuto in mente,  e completo la
domanda all’Assessora Galante, in parte è stata citata prima: ma qual è il confine…  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Consigliere Beltramello, mi scusi, lei prima ha parlato per 27 minuti più o meno.  
 
CONSIGLIERE BELTRAMELLO  
27?!  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Più  o  meno,  sì.  È  anche  piacevole  ascoltarla.  Nessun  problema,  termini  pure  il  suo
intervento, io non voglio togliere la parola a nessuno, però sa che comunque ha parlato per
questo tempo. Prego.  
 
CONSIGLIERE BELTRAMELLO  
Cronometra tutti o solo me? No, per curiosità.  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Non tutti, però se uno fa 22 non è che vado a…  
 
CONSIGLIERE BELTRAMELLO  
Va bene, va bene, mi attrezzo anch’io, posso cronometrare…  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Nessun  problema,  altrimenti  le  avrei  già  tolto  la  parola,  le  avrei  detto  passo  la  parola
all’Assessora Garbuio.  
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CONSIGLIERE BELTRAMELLO  
Va bene. Qual è il confine, quindi mi rivolgo ad entrambi, Assessora Galante e Assessora
Garbuio,  il  confine  tra  le  attività  culturali  e  quelle  invece  che  ricadono  sotto  l’egida
dell’Assessora Galante per manifestazioni che sinceramente o eventi che mi sembrano più
di  pertinenza un po’  generali  della  cultura  che delle  attività  produttive,  però forse non è
chiaro a me, è chiaro a voi, lo chiarite alla cittadinanza. Sindaco vado al punto… Ha iniziato
parlando delle attività della Polizia Municipale, ha parlato di 1 milione di euro di multe, ecco.
Su questa cosa qui l’approfondimento, avevo esordito dicendoci: ci piacerebbe che anche lei
andasse un po’ a fonde delle cose, perché, sì, è un dato importante, un milione di multe, mi
pare che sia una quantità di denaro superiore a quello che c’era qualche anno di molto, se
non mi inganna la memoria, però la cosa rilevante è capire che cosa sta dietro in termini di
sicurezza a queste infrazioni, capire che insegnamenti prendiamo per dire quale parte della
città, immagino che siano per il 99 per cento multe legate all’uso dell’automobile improprio,
quali aree della città sono poche sicure, dove gli eccessi di velocità sono più frequenti, che
conseguenti  ragionamenti  abbiamo  fatto  da  queste  cose,  cioè  questo  è  il  livello  di
approfondimento che vorremmo avere, che poi è collegato ai dissuasori.  Apro una breve
parentesi, avevo segnalato la pericolosità dell’incrocio tra via Damini, via Monte Grappa e
Via Col di Lana, non è ancora stato fatto niente, ho cercato di richiederlo per vie brevi, per
vie amicali, per vie… nei corridoi, con mail, con telefonate, va bene, io che adesso sono lì
sopra e vedo, io vi assicuro che è un’area non pericolosa, di più, quindi è stato fatto un po’
più in là diciamo il dissuasore per l’attraversamento pedonale verso la scuola in via Monte
Grappa da via San Martino e Solferino, ma non è stato fatto niente lì. E ci sono molte altre
aree della città che meriterebbero urgentemente un dissuasore di velocità e questo fa parte
dei  ragionamenti,  dell’ascolto,  che  non  mi  sembrano,  almeno  così  veloci  nel  risolvere  i
problemi di sicurezza. Poi nell’ambito del personale, Sindaco, ci ha detto che sta facendo
fatica ad assumere le persone perché c’è il tetto di spesa per le assunzioni, non c’è più il
blocco del turnover, prima avevo…  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Prego, Consigliere, finisca il suo intervento.  
 
CONSIGLIERE BELTRAMELLO  
Sì,  finisco.  E quindi  chiedo che strategia ha per riuscire a colmare i  vuoti  del  personale
perché non li ho capiti e se posso chiederle un’altra cosa, visto il suo Assessorato, avevamo
già  segnalato,  anche  questa  è  una  piccola  cosa,  ma  chiudo  con  questa,  avevamo  già
segnalato che tagliare l’erba nei parchi al sabato mattina non era un’ottima idea, continuano
queste cose, e il sabato mattina prima di Pasqua, il sabato Santo, è stata tagliata l’erba al
Parco dei Marinari alle 10:00 di mattina, questa cosa è già detta, andrebbe sistemata, ma è
una  piccola  cosa,  ma  sono  segnali  di  disinteresse,  di  lontananza  dalle  cose  che  poi
cambiano in parte la vita ai cittadini.  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Se ci sono interventi da parte degli Assessori? Non vedo interventi da parte degli Assessori.
Passiamo  alla  dichiarazione  di  voto.  Ho  chiesto  se  ci  sono  interventi  da  parte  degli
Assessori? Ci sono gli Assessori che devono intervenire? Battaglia interviene. Va bene.  Non
ci sono interventi da parte degli Assessori. Prego, mozione d’ordine, prego. 
 
CONSIGLIERE BELTRAMELLO  
No, no, no, no, qui si tratta di rispetto dei ruoli istituzionali.  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
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Consigliere Beltramello, lei ha parlato di rispetto, eraNO 20 minuti, ne ha parlato 33, a posto.
Ho chiesto se gli Assessori vogliono intervenire. Gli Assessori non intervengono. Passiamo
alla dichiarazione di voto.  
 
CONSIGLIERE BELTRAMELLO  
Presidente, chiedo la parola.  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Per mozione d’ordine, mi dica qual è la sua mozione d’ordine.  
 
CONSIGLIERE BELTRAMELLO  
In punto tecnico, questa cosa la chiedo anche al Segretario Comunale perché se c’è una
elencazione, presentazione da parte degli Assessori e poi si apre la sessione di domande,
prima del mio intervento ho anche detto: magari ci dimentichiamo le risposte, quindi magari
faccia  rispondere  e  dopo  intervengo  dopo,  c’avrei  impiegato  meno di  27  minuti,  perché
mentre rispondevano gli Assessori magari il mio intervento non era più necessario. Ho fatto il
mio intervento  aggiungendo domande alle  domande,  prima di  farlo  ho detto:  “Ma siamo
sicuri che poi ci dimentichiamo?”, e alla fine di questa facciamo la scenetta che non vengono
date le risposte? Ma questa è una cosa inaudita, inaudita, inaudita! E io chiedo al Segretario
Comunale se dal punto di vista istituzionale, dal punto di vista del rapporto tra Maggioranza
e Minoranza una cosa del genere è tollerabile, è irrispettosa anche verso i vostri dirigenti…
Anche verso di loro, all’una di notte…  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Sindaco, per cortesia!  
 
SINDACO MARCON   
Il primo a mancare di rispetto sei tu!  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
I suoi colleghi sono rimasti tutti nei tempi previsti dal regolamento. Io gli ho ridato la parola,
nasce da lei la questione, perché tutti i colleghi hanno rispettato i tempi, e non c’era nessun
problema.  Ho  chiesto  agli  Assessori  se  volevano  intervenire,  io  ho  chiesto  adesso  se
intervengono.  Se  non  intervengono,  altre  cose  non  posso  dire,  se  non  intervengono…
Consiglieri,  per  cortesia!  Consigliere  Dussin  e  Consigliere  Sartoretto!  …  Consiglieri  per
cortesia! … Bene, allora procedo io in questa maniera, chiedo ad ogni Assessore se intende
rispondere, dopodiché se non risponde si va a dichiarazione di voto. In merito a che cosa?
…  Se  vuole…  Prego,  Segretario,  per  cortesia  Consiglieri!  Interviene  il  Segretario,  per
cortesia! ... Prego, Segretario.  L’Assessora Garbuio intende intervenire? 
 
ASSESSORA GARBUIO  
Sì,  non  ho  nulla  da  nascondere.  Per  quanto  riguarda  il  passivo  della  Mostra  di  Noè
Bordignon sono 20.000 euro per il Comune di Castelfranco Veneto. Per quanto riguarda,
invece,  la Mostra La Beffa,  allora il  consuntivo finale non è ancora stato fatto perché a
seguito  della  chiusura  della  nostra  Mostra  il  quadro  che  era  qui  in  esposizione  è  stato
richiesto  presso  la  Gipsoteca  Canova  e  quindi  anche  in  termini  di  spese  di  trasporto
probabilmente c’è da sistemare, perché ovviamente noi le avevamo caricate integralmente a
nostro carico, ma visto che c’è questo aspetto sicuramente sarà da verificare a consuntivo
l’aspetto  finale.  L’unica  cosa  che  dal  preventivo  avevamo  ipotizzato  sui  65.000  euro  di
spesa,  ha  detto  bene  lei  che  circa  26.000  sono  derivati  da  bigliettazione  e  vendita  dei
cataloghi,  a  questi  sono  da  aggiungere  i  2.000  euro  che  abbiamo  ricevuto  per  la
partecipazione  al  bando  nelle  celebrazioni  canoviane  con  il  Ministero  della  Cultura  che
ammontano a 2.000 euro.  
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Assessore Battaglia, se deve intervenire.  
 
ASSESSORE BATTAGLIA  
Il Consigliere Sartoretto aveva chiesto la destinazione del fabbricato ad uso archivio che era
stato acquistato con una permuta, sarà utilizzato come archivio comunale, c’è un preventivo
di spesa sommario che ammonta sugli 80.000 euro, c’era uno stanziamento di 80.000 euro
in Bilancio, ma alcuni lavori sono stati fatti e alcune verifiche sono state fatte, ad esempio i
compattatori funzionano, le macchine che muovono gli scaffali, eccetera, si sta redigendo il
progetto  per  la  messa  alla  norma  dell’impianto  di  antincendio  che  è  la  questione  più
importante della cosa; quindi, quando avremo il progetto saranno realizzati i lavori, se sarà
finanziato, dipende dalla spesa che risulterà complessivamente. Il Consigliere Fiscon aveva
chiesto il permesso a costruire, i tempi quali sono, allora il ritardo attualmente è di due mesi
su un termine che sarebbe di 90 giorni per le pratiche edilizie, 90 giorni è il termine che viene
interrotto  in  caso  che  la  documentazione  non  sia  a  posto  e  quindi  venga  richiesta
l’integrazione, per cui attualmente siamo a cinque mesi di media e vogliamo arrivare ai 90
giorni. È stato fatto per quanto riguarda, io ho detto le cifre che sono state introitate con il
servizio edilizia privata, dico le cifre sono in aumento, ma non è che godo per l’aumento
delle cifre introitate, l’importante è che il lavoro ce n’è tanto e ne viene svolto tanto, quindi
l’introito è conseguente a un lavoro svolto, in questo senso, quindi non auspico per niente
che l’attività edilizia privata esploda, eccetera. Sarei molto contento perché l’attività edilizia
nuova è di qualità, rispetto a un’edilizia vecchia che non è di qualità e che però non viene
distrutta, questo è il problema, in realtà, non c’è la sostituzione del nuovo rispetto al vecchio,
c’è il  piccolo tentativo della riduzione della  restituzione dell’area agricola,  ma avete visto
anche voi che c’è poca carne. Grazie.  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Assessora Galante, prego.  
 
VICESINDACA GALANTE  
Rispondo al dato numerico che mi ha dato il Consigliere Sartoretto per quanto riguarda la
spesa contenuta dal Comune durante il Natale 2022. Tutto il progetto del Natale Sotto le
Mura… ma mi ha chiesto anche i conti? Ah, sì? Quelle dove ci sono esborsi di denaro. Poi
se c’è la collaborazione nell’organizzazione, ma non vi è nessun esborso di denaro da parte
dei capitoli afferenti alle attività produttive, è chiaro che non le sto qua a citare. Allora, se
vogliamo  partire  con  il  discorso  del  Carnevale  del  2022,  il  contributo  che  è  stato  dato
all’associazione che ci ha aiutato nell’organizzazione sono stati 1.200 euro per l’anno 2022
più  le  spese  per  quanto  riguarda  la  pulizia  di  tutta  l’area  interessata,  quindi  piazza,
svuotamento cestini, eccetera, per un importo circa, lo scorso anno, di 2.500 euro, e questo
è stato il costo sostenuto per il Carnevale del 2022. Così come, rispondo, mi aggancio a
quanto mi ha chiesto il Consigliere Fiscon, il discorso del canone COSAP per il pagamento
del  suolo  pubblico  è  sempre  stato  dato  in  forma  gratuita  per  la  manifestazione  del
Carnevale; così come accade anche per altre manifestazioni come può essere la Festa dello
Sport, come è per il discorso dei mercatini che avvengono con cadenza quattro o cinque
volte  all’anno per  l’associazione  Dentro  Centro  e  per  altre  manifestazioni  che magari  la
Giunta  decide  che  possono  essere  manifestazioni  che  possono  essere  esentate  dalla
COSAP perché magari hanno le loro motivazioni. Per quanto riguarda i costi sostenuti per
quanto riguarda il Natale 2022, a fronte di una spesa di 35.770 euro, il Comune ha introitato
37.500 euro. I 37.500 sono a fronte di introiti che provengono dal canone di affitto che viene
pagato  da chi  risulta  beneficiario  e  affittuario  di  quelle  che sono le  casette  sommato  al
contributo che prendiamo annualmente dalla Regione Veneto a fronte della descrizione del
progetto e che rientra nella Legge 49. Quindi, l'operazione del Natale in sé, Natale Sotto le
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Mura, porta quei 2.000, 3.000 euro in più al Comune. Poi abbiamo contribuito a organizzare
assieme ad Ascom il 31 dicembre, dando un contributo all'associazione Ascom di 12.000
euro. E queste sono le manifestazioni dove c'è un esborso da parte… un giro di capitoli per
quanto riguarda le attività produttive. E poi sapete che c'è, come da sempre, ogni anno, il
discorso delle luminarie natalizie che si aggira dai 35.000 ai 38.000 euro.  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Prego, Consigliere Sartoretto.
 
CONSIGLIERE SARTORETTO  
La  manifestazione  che fa  il  Maestro  Basso,  il  concerto,  eccetera,  quello  è  a  carico  del
Comune? C'è un esborso del Comune?  
 
VICESINDACA GALANTE  
È a  carico  del  Comune.  Allora,  io  mi  occupo  di  questa  manifestazione  soltanto  perché
conosco bene la logistica della piazza, non per vantarmi, ma organizzando da parecchi anni
tutto quello che è il discorso delle manifestazioni di un certo livello in piazza e avendo anche
la Presidenza della Commissione pubblico spettacolo collaboro nell'organizzazione di questa
manifestazione che rimane in capo all'Assessorato alla Cultura e qui ci tengo a dirlo proprio
perché si tratta di un evento col Maestro Diego Basso che è un evento di caratura culturale,
così come lo definisco, e lì c'è il contributo che viene, appunto, mamma mia, che rientra nei
capitoli riguardanti il settore della cultura. Io do una mano nella organizzazione logistica.  
 
CONSIGLIERE SARTORETTO  
Quindi chi decide quella manifestazione è l'Assessora alla Cultura?  
 
VICESINDACA GALANTE  
No,  non è l'Assessora  alla  Cultura.  Non per  volere,  ma è la  Giunta e l'Amministrazione
intera, certo su proposta dell'Assessora alla Cultura e anche mia.  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Bene. Sindaco? Ha terminato il suo intervento? Ha terminato il suo intervento. Presumo che
sia  terminato,  che non risponda.  Uno può anche non rispondere,  non risponde ad altre
domande. Prego, Sindaco. Prego ma che sia concreta la sua mozione d’ordine, prima lei
poteva parlare per dieci minuti, ha parlato per ventisette minuti, dopodiché le ho la parola ha
parlato  per  altri  cinque  minuti,  quando  non  poteva  parlare.  Tutti  i  suoi  colleghi  si  sono
attenuti  al regolamento,  non c’è una prassi a dire dieci,  dodici,  finisce il suo intervento e
nessuno gli ha mai tolto la parola. Ma continuare a parlare per cercare di vedere, di creare
una discussione interna, lei stesso che continuava a parlare, a ripetere le parole, questi sono
gli  stessi  argomenti  dal mio punto di  vista,  da come ho ascoltato la cosa,  lei  aveva già
riassunto durante il  suo discorso i suoi argomenti.  I  suoi colleghi,  tutti,  lo fanno sempre,
rispettano il regolamento, e lei cerca sempre di arrivare al limite che uno gli dica: adesso le
tolgo la parola. Per poi fare come quella volta in discussione in Consiglio Comunale dove ha
fatto venti interventi per un ordine del giorno, venti a testa e nessuno gli ha mai detto niente,
tutti hanno parlato. Adesso finisco di parlare io, dopodiché fa la sua mozione d’ordine e il
Segretario al limite le risponde se è corretta la sua mozione d’ordine. L’Assessora Galante
ha terminato il suo intervento e deduco che le risposte che doveva dare gliele ha date, quelle
che  voleva  dargliele.  Prego,  con  la  mozione  d’ordine.  Dopodiché  do subito  la  parola  al
Segretario, se è ammissibile la mozione d’ordine, oppure l’ascoltiamo alla fine.  
 
CONSIGLIERE BELTRAMELLO 
La prego la prossima volta che vado fuori  dai tempi  basta dire:  “Consigliere  Beltramello
avrebbe sforato i suoi tempi”.  
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Prego, la mozione d’ordine.  
 
CONSIGLIERE BELTRAMELLO  
Come faccio a distinguere io e i miei colleghi se un Assessore non risponde a una domanda
fatta  perché  non  se  l'è  appuntata  e  se  l'è  dimenticata  rispetto  al  fatto  che  non  vuole
rispondere a quella domanda.  Mi spieghi se l'Assessore in questione a cui è stata fatta una
domanda dice: “A questa domanda fatta dal consigliere X e Y non voglio rispondere”,  io
come faccio a sapere se se l'è dimenticata?  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Scusate  Consiglieri,  questa  sarebbe  la  mozione  d'ordine.  Prego,  Segretario,  chiedo  di
intervenire al Segretario, prego.  
 
SEGRETARIO COMUNALE DOTT. CESCON
Io non posso che richiamare l'articolo 42 del Regolamento perché poi le dinamiche diverse
che  s'innescano  all'interno  della  discussione  non  trovano  ovviamente  tutte  risposte  nel
regolamento. 
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Termini Segretario, prego.  
 
SEGRETARIO COMUNALE DOTT. CESCON
Non  posso  neanche  inventarmi  le  regole,  sinceramente.  Laddove  il  regolamento  non
chiarisce, il Consiglio è sovrano.  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Sindaco, prego.  Il Sindaco risponde. Apriamo la dichiarazione di voto. Dichiarazioni di voto?
Prego, Consigliere Sartoretto.  
 
CONSIGLIERE SARTORETTO  
Atteso che sono state date in quest’ultima fase risposte parziali, a me io sono soddisfatto
della  risposta dell’Assessore  Battaglia,  il  quale mi ha detto “Ci sono gli  ottantamila euro
faremo il lavoro” e parzialmente di quello che mi ha risposto l'Assessora Garbuio dove mi
dice che in sostanza la Mostra di Noè Bordignon ha generato un onere a carico del Comune
di 20.000 euro e quella del Canova a Giorgione alla fine sono 40.000 euro, ho fatto io per
differenza. Per quanto riguarda invece l'Assessora Galante, nel rilevare che nella relazione
del suo referato non c'è una riga, né delle Attività Produttive nè...  No, non mi pare, mi dica
le pagine, non c’è una riga, gliel’ho detto prima, quando sono intervenuto, ho detto: “Guardi
che non c'è una riga di quel che riguarda il suo Assessorato”. Ma al di là di questo, che ci sia
o non ci  sia la riga,  sulle manifestazioni  io avevo chiesto in maniera esplicita che lei mi
dicesse  quali  sono  le  organizzazioni  che  lei  organizza  come  Assessorato  alle  Attività
Produttive  evidentemente  e  cosa  constano  al  Comune.  Una  delle  manifestazioni  più
importanti che è quella che fate che credo di ricordare, potrei sbagliare, ma in difetto non in
eccesso, 15.000 euro al Maestro Basso, lei mi dice: “Io non c’entro niente, è l'Assessora
della Cultura e io mi interesso di questa cosa solo per gli aspetti logistici”. In Commissione,
l'Assessora della Cultura ne è testimone, ha sempre detto questa manifestazione, quella del
Maestro  Diego  Basso,  afferiva  a  lei,  e  quindi  che  era  lei  l'organizzatrice  che  veniva
organizzata come Assessorato alle Attività Produttive. E allora capisce che non è che… Io
prendo atto di quello che lei mi dice, presenteremo una interrogazione, chiederemo meglio in
Commissione,  è il  contrario di quello che è stato sostenuto sempre in questa questione.
Tutto qua. Quindi non possiamo essere, io almeno, soddisfatto, della risposta che lei mi ha
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dato per delle ragioni che sono obiettive, gliele ho spiegate. Atteso questo, il nostro non può
che essere un voto contrario.  
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
Altre dichiarazioni di voto? Non avete altre dichiarazioni di voto? 
Poniamo, quindi in votazione il punto 9.  

-.-.-.-.-.-.-.-

Il Presidente, quindi, pone in votazione la proposta di deliberazione in forma palese.

La votazione si chiude con il seguente esito:

Presenti 23
Astenuti 04 L.A. Zurlo, M. Gomierato, S. Stangherlin, M.C. Bazan
Votanti 19
Maggioranza richiesta 10 
Favorevoli 15
Contrari 04 S. Sartoretto, A. Boldo, C. Beltramello, G. Fiscon

Verificato  l’esito  della  votazione,  il  Presidente  proclama  approvata  la  proposta  di
deliberazione.

Successivamente,  il  Presidente  pone  in  approvazione  l’immediata  eseguibilità  della
deliberazione.

La votazione, espressa in forma palese, si chiude con il seguente esito:

Presenti 23
Astenuti 04 L.A. Zurlo, M. Gomierato, S. Stangherlin, M.C. Bazan
Votanti 19
Maggioranza richiesta 13 
Favorevoli 15
Contrari 04 S. Sartoretto, A. Boldo, C. Beltramello, G. Fiscon

Verificato  l’esito  della  votazione,  il  Presidente  proclama  approvata  l’immediata
eseguibilità.

-.-.-.-.-.-.-.-

Per quanto sopra,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di delibera sopra riportata;
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Udita  l’illustrazione  della  predetta  proposta  da  parte  dell’Assessora  al  “Bilancio,  Tributi,
Patrimonio, Ced, Appalti e Contratti,  Provveditorato” Dott.ssa Stefania Guidolin e da parte
degli altri Assessori per quanto di competenza;

Dato  atto  che  la  presente  proposta  di  deliberazione  è  stata  esaminata  in  sede  di
Commissione Consiliare V “Bilancio, Tributi, Patrimonio, Attività Produttive, Pari Opportunità”
in data 17/04/2023;

Dopo esauriente discussione;

Visto il D. Lgs. 18/8/2000, n. 267;

Visto lo Statuto Comunale;

Visti i pareri resi ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. 267/2000, sulla proposta di delibera sopra
riportata;

Visto il  risultato  della  votazione svolta in forma palese sulla proposta di  deliberazione in
premessa riportata;

DELIBERA

di approvare la proposta di delibera così come sopra riportata.

-.-.-.-.-.-.-.-.-

Successivamente,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti e condivisi i motivi per i quali viene proposto di dichiarare l’immediata eseguibilità della
presente delibera,

con  l’apposita  votazione  sopra  riportata,  espressa  in  forma  palese,  dichiara  la  presente
deliberazione  immediatamente  eseguibile  ai  sensi  dell’art.  134,  4°  comma,  del  D.  Lgs.
18/8/2000, n. 267.
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